

**EXTRACTOS DE
LA GRAN CARPA
CATEDRAL
- AÑO 2016 -**

Dr. William Soto Santiago

SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA

—Introducción—

Dr. William Soto Santiago

Jueves, 31 de diciembre de 2015

Cayey, Puerto Rico

Para esta ocasión deseo saludarles de todo corazón y desearles un Próspero y Feliz Año 2016, y que Dios les use grandemente en Su Obra en este tiempo final, y les abra las Escrituras y el entendimiento para entender; y la fe les sea aumentada al ciento por ciento, de modo que lleguen a tener la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y que para este año 2016 tengamos la Carpa Catedral ya levantada, y pueda ser colocada en funcionamiento para beneficio del pueblo de Dios y de toda la humanidad. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 3 de enero de 2016

Cayey, Puerto Rico

En cuanto a la Visión de la Carpa encontramos que es una promesa muy grande; y donde se cumpla esa Vi-

sión (porque tiene que cumplirse en algún país), donde se cumpla esa Visión habrá grandes bendiciones de Dios para todas las personas que estarán ahí y para las que estarán conectadas escuchando las predicaciones y escuchando todo lo que estará sucediendo, y viendo todo lo que estará sucediendo en ese lugar. O sea que tampoco tendrán que estar presentes porque les llegará a través de la vía de internet, de satélites, de televisión, y así por el estilo a los diferentes países.

El cumplimiento de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.

Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo es la que será instrumento para la parte física, para la construcción de ese lugar; y Cristo cumplirá la parte que le corresponde, la parte espiritual que llevará a cabo, y las bendiciones que Él ha prometido para Su Iglesia.

Y para la parte física Él estará ungiendo personas y usando instrumentos, porque somos los instrumentos de Cristo para Él llevar a cabo Su Obra en este planeta Tierra. Y todo será según la Visión Divina que fue dada al reverendo William Branham, según la Visión Divina dada por los apóstoles y profetas para el tiempo final.

Será según la Visión Divina las cosas que estarán sucediendo en ese lugar en el Día Postrero. Por lo tanto, será un privilegio grande el continente y territorio donde se

cumpla la Visión de la Carpa, porque todo será según la Visión Divina.

El reverendo William Branham dijo en una ocasión que la Visión de la Carpa todavía no se había cumplido; pero por cuanto es según la Visión Divina, tiene que cumplirse en algún territorio, y tiene que ser un territorio donde Dios esté cumpliendo Su Programa para este tiempo final, tiene que ser en un territorio donde se esté cumpliendo la Edad de Oro de la Iglesia del Señor Jesucristo.

No fue para ninguna de las edades pasadas porque es para la Edad de Piedra Angular, que corresponde a este tiempo final. Esta promesa es muy grande, y Él la va a cumplir en este tiempo final en el cual nos ha tocado vivir.

Página 120, párrafo 1068 del libro de "Citas," dice:

"Solamente tengo una cosa en mi vida que el Señor me dijo, que no se ha cumplido todavía: es ese edificio o carpa donde estará un cuartito y yo tendré que estar adentro orando por los enfermos. Esto no ha pasado todavía que yo sepa. Esta es la única cosa que yo sé."

Y por cuanto es una promesa de una Visión Divina, tiene que cumplirse. Bienaventurados los que estarán teniendo parte en el cumplimiento de esa Visión.

Cuando estemos transformados y Él reparta los galardones, sabremos lo que significó el respaldo que le dimos a ese proyecto de esa Visión Divina que está señalada en la Palabra profética para la Iglesia del Señor Jesucristo. Otros dirán: "Si yo hubiese sabido... si yo hubiera sabido, yo habría hecho mucho más." No es si lo hubiera sabido, es si lo hubiera creído.

Y por cuanto lo creemos, hacemos el máximo que esté a nuestro alcance para hacer en la Obra del Señor, porque todo será según la Visión Divina. Y si hay una construc-

ción, pues hay gente trabajando, hay gente respaldando ese proyecto divino que está en el Programa de la Visión Divina correspondiente a este tiempo final.

SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de enero de 2016
Cayey, Puerto Rico

Hemos visto el respaldo que le están dando al proyecto de la Gran Carpa Catedral; el cual, pues, apreciamos grandemente y deseamos que Dios les bendiga grandemente a todos, les prospere espiritualmente y materialmente, y les use grandemente en esta etapa final del Programa Divino en medio del cristianismo, y luego en medio de los judíos también. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

EL SÉPTIMO SELLO Y EL FIN DE LOS SISTEMAS MUNDIALES

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de enero de 2016
Cayey, Puerto Rico

En la Visión que él tuvo de la Carpa él vio todo eso, vio al Ángel del Pacto, a la Columna de Fuego, que se movió de donde él estaba —la Columna de Fuego que lo acompañaba— y se fue a hablar con alguien más; y luego

se fue al cuartito pequeño. Estuvo hablando con alguien más que estaba más arriba de él, y después se fue al cuartito pequeño que estaba en esa Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham.

Él trató de realizar esa Visión; pero por cuanto no era para él realizarla, no pudo nunca tener esa Gran Carpa Catedral que él vio en visión. Pero es una promesa, es parte del Programa Divino, y para este tiempo final tiene que hacerse una realidad. Le fue mostrado al reverendo William Branham que allí será la Tercera Etapa, y por consiguiente, allí será la gran victoria en el Amor Divino.

Por lo tanto, aparecerá en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, en la Edad de Oro, el cumplimiento de la Visión de la Carpa, a donde se moverá la Columna de Fuego que acompañó a Moisés, la Columna de Fuego que acompañó a los apóstoles, la Columna de Fuego que se hizo carne en Jesús, la Columna de Fuego que acompañó el ministerio del reverendo William Branham.

Otro párrafo:

¿Hacia dónde se ha ido? ¿Hacia dónde voló la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto? ¿Cristo en Espíritu Santo hacia dónde se ha ido? Porque hacia donde se haya ido cumplirá las promesas del Día Postrero para darnos la fe para ser transformados y raptados; en donde estará hablándonos como León y estará en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, cumpliendo la Tercera Etapa, la etapa de la Palabra creadora siendo hablada, y donde nos dará la fe para ser transformados y raptados; o sea, donde nos revelará el misterio del Séptimo Sello para darnos así la fe para nuestra transformación.

**DISCERNIENDO
LAS COSAS ESPIRITUALES**

*Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de enero de 2016
(Primera Actividad)
Cali, Colombia*

...y les dije que no íbamos a explicar el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, porque ahí está el misterio del Séptimo Sello.

Pero la promesa es que los Truenos revelarán ese misterio conforme a Apocalipsis 10, revelarán el misterio de Apocalipsis 8, el misterio del Séptimo Sello; y eso corresponde a la Tercera Etapa, que será en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, las personas más interesadas en el cumplimiento de esa Visión son los que estarán en la Edad de Piedra Angular, porque en otras edades no se cumplió porque no era para otras edades. Es para nuestra edad. Es ahí donde la Iglesia estará trabajando en la labor de la realización de esa Visión de esa Gran Carpa Catedral.

Otro párrafo:

La señal más grande será el cumplimiento de la Visión de la Carpa, la señal física que va a ver el cristianismo es el cumplimiento de la Visión de la Carpa; como la señal más grande del tiempo de Noé, de la destrucción del mundo antediluviano, era el arca siendo construida por un profeta dispensacional.

Recuerden que la señal más grande siempre es un profeta; y lo que él estará haciendo siempre será una señal para la humanidad.

Podemos ver que en las Escrituras Dios enviaba algún

profeta y le decía: “Haz esto (como señal).” ¿Ve? Y le preguntaban: “¿Qué significa esto?”, le preguntaban al profeta; el profeta decía: “Eso significa tal y tal cosa.” La señal más grande será siempre un profeta; y si es dispensación, es mayor la señal.

Por lo tanto, la señal más grande será la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, la señal más grande será el Séptimo Sello siendo cumplido; y la parte física: la Visión de la Carpa siendo cumplida, donde estará el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, llevando a cabo la obra que está prometida y que le fue mostrada al reverendo William Branham.

O sea que ahí será la parte culminante del Programa Divino; para lo cual nosotros hemos sido escogidos para estar en ese Programa Divino. No fue que usted lo escogió, es que Dios lo había escogido a usted desde antes de la fundación del mundo para ser parte de ese Programa Divino en la Casa de Dios, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

**YO ESTOY CON VOSOTROS
TODOS LOS DÍAS
HASTA EL FIN DEL MUNDO**

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de enero de 2016
Bogotá, D.C., Colombia*

Esos Ángeles son los Dos Olivos, son los que tocan la Trompeta, son los que tienen que ver con la cosecha; y ahí está el misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, lo cual será revelado en el cumplimiento de

la Visión de la Carpa que vio el reverendo William Branham.

Ahí es que será abierto ese misterio, ese secreto de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia. Es a Su Iglesia que Él viene para darle la fe para ser transformada y llevada con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, somos personas bienaventuradas al estar viviendo en este tiempo final, en el tiempo en que todas estas promesas serán cumplidas. Y las veremos ¿dónde? En la Casa de Dios, el Templo de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo.

Otro párrafo:

Ahora, la pregunta sería: ¿Y por qué estaría en medio de la Iglesia? Porque Él estaría en medio de Su Templo espiritual, que es Su Iglesia.

Recuerden que así como el esposo y la esposa son una misma carne, una sola carne, Cristo y Su Iglesia son una misma carne. La carne o cuerpo físico para Cristo obrar es nuestro cuerpo. Somos instrumentos de Cristo para Él obrar por medio de nosotros. Por lo tanto, esté siempre en las manos de Cristo para que Cristo le use como Él desee usarle en este tiempo final.

MINISTROS CON MENTE ESPIRITUAL

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 23 de enero de 2016

Quito, Ecuador

Todos llegaremos a la meta de la adopción. La adop-

ción es la redención del cuerpo, o sea, nuestra transformación, en donde heredaremos el cuerpo eterno, inmortal, incorruptible y glorificado que Él ha prometido para todos los creyentes en Él de Su Cuerpo Místico de creyentes.

Estamos muy cerca de obtener la materialización de esa promesa. Todas las promesas correspondientes al Día Postrero, al tiempo final corresponden a la Edad de Piedra Angular, por ejemplo, la venida del quinto Elías, la venida del tercer Moisés, la Venida de Cristo; toda la fe para ser transformados y raptados, la revelación del Séptimo Sello, y todas estas promesas corresponden a la Edad de Piedra Angular. ¿Y cómo lo sabemos? Pues las demás edades no heredaron esas promesas en el tiempo en que estaba vigente cada una de las edades pasadas.

Por lo tanto, ellos vieron, algunos de lejos y otros de muy de cerca, como el reverendo William Branham vio de muy cerca esas promesas, y trató de agarrarlas para su edad; pero no eran para su edad; aun la Visión de la Carpa, fue dada la visión, pero la materialización corresponde a este tiempo final.

Así que, esperamos grandes bendiciones de parte de Dios, las cuales están prometidas. Y todas las bendiciones que están prometidas para ser manifestadas en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, las esperamos para todos nosotros, para todos los hermanos, para todas las congregaciones.

**EL LIBRO SELLADO
CON SIETE SELLOS**

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de febrero de 2016
Cayey, Puerto Rico*

Mis felicitaciones a todos los que están trabajando en el proyecto de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico y en diferentes países, ministros e iglesias: Que Dios les bendiga grandemente, les prospere espiritualmente, les use grandemente en Su Obra, y les recompense en el Reino de Dios cuando Él reparta los galardones que Él ha prometido; como dice Apocalipsis, capítulo 22, verso 12: “He aquí vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a todos.” Vamos a ver cómo lo dice aquí:

“He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra.”

“Según sea su obra.” Para los que van a recibir los galardones es según sea su obra en el Programa Divino, en la Iglesia del Señor Jesucristo, que son los que van a ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Los que estén vivos serán transformados, y los que murieron físicamente serán resucitados en cuerpos glorificados, pues ellos vendrán con Cristo y con los mensajeros de su edad, cada uno en el grupo con su mensajero que le corresponde, luego de ser juzgados por Cristo en la sexta dimensión, donde también lo están esperando; como nosotros acá en esta dimensión lo estamos esperando, allá también lo están esperando; en donde se llevará a cabo un juicio a los mensajeros por todo lo que han predicado; y estará cada mensajero con su grupo en ese juicio.

No es para condenación, pues todos van a venir con Cristo, cada uno con su grupo, para ser transformados y estar una temporada aquí con los que serán transformados. Serán resucitados en cuerpos eternos los que vendrán, y los que estemos aquí todavía vivos seremos transformados, y ellos se encontrarán con nosotros; cuando los veamos, seremos transformados. Y entonces será, la Iglesia del Señor Jesucristo, todos, jovencitos, de 18 a 21 años de edad.

Por lo tanto, mis felicitaciones a todos los que trabajan en el Programa Divino; también a los que están respaldando el proyecto de la Gran Carpa Catedral, donde esperamos grandes bendiciones de Dios.

Otro párrafo:

Y para los que quedamos, nos falta todavía trabajo en el Programa Divino —de Cristo hacer a través de nosotros en nuestra etapa, nuestra edad; el cual llevamos a cabo con alegría de corazón y con agradecimiento a Dios que nos ha dado la oportunidad de trabajar, dejarnos usar por Él en el Proyecto o Programa Divino que Él tiene para este tiempo final.

No es una carga para nosotros, sino un privilegio que Él nos da en este tiempo final; privilegio que tuvieron limitadamente los mensajeros y los grupos de cada edad.

La bendición más grande es para este tiempo final, porque estamos viviendo en la Edad Mesías. El mismo tipo y figura del tiempo de Jesús, el cual vivió en la Edad Mesías correspondiente a la Primera Venida del Mesías; y ahora el ciclo se ha repetido y estamos viviendo nosotros en la Edad Mesías para la Segunda Venida de Cristo, la cual está identificada para la Venida de la Piedra Angular, que es la Venida de Cristo; y por consiguiente,

tiene que venir a una Edad de Piedra Angular, tiene que convertir esa etapa en Edad de Piedra Angular, la Edad de Oro de la Iglesia del Señor Jesucristo, como fue la Edad de Oro en la Primera Venida de Cristo.

Allá todo fue sencillo y acá todo va a ser sencillo también; pero la revelación completa del misterio de la Segunda Venida de Cristo, será revelada en una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham.

LA SEÑAL DEL HIJO DEL HOMBRE EN EL CIELO

—Introducción—

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 26 de febrero de 2016

Quito, Ecuador

Ahora, se irá materializando todo lo que fue tipo y figura en el pasado y que corresponde a la Edad de Piedra Angular; y tendremos, y tenemos, el privilegio de ser instrumentos de Cristo para el desarrollo del Programa Divino correspondiente a este tiempo final en el Cuerpo Místico de Cristo, en la Edad de Piedra Angular.

Somos las personas más privilegiadas del cristianismo, de toda la historia del cristianismo. Vivir en este tiempo es un privilegio, y ser parte del Cuerpo Místico de Cristo en la Edad de Piedra Angular, un privilegio mayor; que no se puede comprar con dinero, no se puede comprar con nada, sino que ha sido por Gracia Divina; fuimos elegidos para vivir en este tiempo y ser parte del Cuerpo Místico de Cristo en la Edad de Piedra Angular, la Edad de Oro de la

Iglesia.

Por eso el reverendo William Branham en la página 37 del libro de "*Citas*" dice: "Mire hacia arriba, la edad que viene, la Edad de Corona, la Edad de Piedra Angular."

Y ahora no decimos: "la edad que viene." "La edad en que estamos": Es la etapa donde se cumplirán todas las promesas que todavía no han sido cumplidas. Es la etapa donde se cumplirá la Visión de la Carpa y donde Cristo, la Columna de Fuego, entrará a ese cuartito pequeño que tendrá esa Gran Carpa Catedral; y desde allí se manifestará.

Por lo tanto, anhelamos ver pronto la Visión de la Carpa hecha una realidad. Por lo cual, no solamente decimos que respaldamos el proyecto de la Gran Carpa Catedral que le fue mostrada en visión o sueño al reverendo William Branham, sino que trabajamos en pro de ese Proyecto Divino, así como trabajaron los del tiempo de Moisés en el Proyecto Divino de la construcción de un tabernáculo para morada de Dios dentro del lugar santísimo, que era de oro.

Ese lugar santísimo cubierto de oro por dentro y por fuera, representa la Edad de Oro de la Iglesia, la Edad de Piedra Angular.

También en el tiempo del rey Salomón trabajaron en ese Proyecto Divino muchas personas. David decía y Salomón: "Te damos de lo que Tú nos das." O sea que todo lo que tenemos es porque Dios nos lo ha dado; y de eso es que ofrendamos, diezmos, respaldamos los proyectos divinos para nuestro tiempo, respaldamos el proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral. Sabemos que es un Proyecto Divino.

Y como el proyecto de la construcción del arca de

Noé: no llovía en ese tiempo, y estaba construyendo un arca porque Dios le había revelado que vendría un diluvio y le ordenó la construcción de un arca, le dio el diseño; y por lo tanto, era un diseño divino, era una Obra de Dios siendo llevada a cabo por medio de Noé y su familia. Por lo cual no podía fallar esa construcción cuando viniera esa inundación del diluvio.

Y ahora estamos en un tiempo paralelo al tiempo de Noé y paralelo al tiempo de Lot allá en Sodoma.

Otro párrafo:

Ahora, para tiempos paralelos - para un tiempo paralelo al tiempo de Noé y al tiempo de Lot, es que está prometida la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

Por lo tanto, estemos preparados, porque algo grande se está preparando de parte de Dios; y los creyentes en Cristo del Día Postrero están trabajando en un proyecto que desembocará en la presencia del Señor, del Ángel del Pacto, manifestándose en toda Su plenitud. Así como pasó en tiempos antiguos, se repetirá en este tiempo.

**VESTÍOS DE AMOR DIVINO,
QUE ES EL VÍNCULO PERFECTO**

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 27 de febrero de 2016

Quito, Ecuador

No hay nada más importante que la Venida del Señor para Su Iglesia, para este tiempo final. Ese misterio será revelado bajo la apertura del Séptimo Sello en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

De todas las cosas que dijo el reverendo William Branham que iba a hacer cuando tuviera la Carpa, las cosas que iba a predicar, son las que van a ser predicadas en ese tiempo, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

El Séptimo Sello será abierto, predicado, y entonces eso nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; porque estaremos entonces creyendo en el Séptimo Sello, la Venida del Señor a Su Iglesia en el tiempo final, con el Librito abierto en Su mano, compartiéndolo con todos los creyentes; lo cual, eso será estar comiendo de Cristo, la Palabra, como en Apocalipsis, capítulo 10, versos 1 al 11, en el Ángel Fuerte, que es Cristo: trae el Librito abierto en Su mano, clama como cuando un león ruge, siete truenos emiten sus voces. El reverendo William Branham dice que los Siete Truenos revelan el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Señor.

O sea que para conocer la Venida del Señor, el misterio de Su Venida, estaremos escuchando al Ángel Fuerte clamando como cuando un león ruge, y siete truenos emitiendo sus voces.

Y encontramos que Juan, el que representa a la Iglesia y a los mensajeros, escuchó, y cuando iba a escribir le fue prohibido escribir; porque eso será revelado en este tiempo final, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Los Truenos darán la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Los Truenos revelan el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Ángel Fuerte que desciende del Cielo con el Librito abierto en Su mano.

Estamos muy cerca del cumplimiento de la Visión de la Carpa. Él está esperando por nosotros.

Por lo tanto, ministros, **“VESTÍOS DE AMOR DIVINO, QUE ES EL VÍNCULO PERFECTO.”**

Ha sido para mí un privilegio grande estar con ustedes en esta ocasión, dándoles testimonio de la Palabra del Señor para este tiempo final.

Sabemos qué es lo más importante que debemos hacer en la Obra del Señor en este tiempo final; y con amor divino trabajar para que se haga realidad la Visión de la Carpa, donde el reverendo William Branham dice que ahí, en ese cuartito pequeño, se va a cumplir.

Él lo que está mostrando es que él entiende que va a suceder la Gran Victoria en el Amor Divino. Por lo tanto, con amor divino en nuestra alma, en nuestro corazón, trabajamos en la Obra del Señor todos los días de nuestra vida.

Que Dios les bendiga. Que Dios te bendiga, Miguel, y te use cada día más y más en Su Obra; y a cada uno de ustedes que están presentes, y a todos los ministros de este tiempo final en el Cuerpo Místico de Cristo, en la edad correspondiente a este tiempo, la Edad del Amor Divino.

Que Dios los bendiga a ustedes y a vuestras congregaciones; y pronto estén también preparados para la transformación, para la Gran Victoria en el Amor Divino.

Dios les bendiga y les guarde, y con nosotros nuevamente el misionero Miguel Bermúdez Marín.

LA PIEDRA CON UN NOMBRE NUEVO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de marzo de 2016
Cayey, Puerto Rico

En esta ocasión también estaremos proyectando un video de la construcción de la Gran Carpa Catedral, el cual nos permitirá conocer las diferentes etapas en las que se encuentra esta importante edificación. Este es el proyecto que beneficiará a la humanidad, porque impactará la vida espiritual de miles de personas, y necesitamos hacer un esfuerzo mayor para ver pronto la culminación de esta obra tan importante en favor del Programa Divino, y por consiguiente, de toda la humanidad.

Por lo tanto, pasemos a ver estos documentales, estos videos, para que así también sepan que el esfuerzo que ustedes están haciendo no es en vano. Está muy adelantado el proyecto de la Gran Carpa Catedral, y también los proyectos de la Embajada están muy adelantados; y cada uno de ustedes puede decir: “Yo tengo una parte en todos esos trabajos que se están llevando a cabo en este tiempo final.” Veamos.

[Proyección de los videos-documentales]

Ya vimos cómo van todos los trabajos, y podemos ver que todos los trabajos están muy, pero que muy, adelantados.

Nuestro aprecio y agradecimiento a todos los ministros y sus congregaciones de hermanos y hermanas que han estado respaldando el proyecto de la Gran Carpa Catedral.

Otro párrafo:

Y ahora, la Casa de Dios ya no es el tabernáculo que

construyó Moisés, tampoco es el templo que construyó el rey Salomón. La Casa de Dios ahora es la Iglesia, compuesta por seres creyentes en Cristo, los cuales son tipificados en piedras vivas, personas vivientes. Y ahora, la Piedra principal en la Casa de Dios es Cristo, el cual está en Espíritu Santo desde el Día de Pentecostés.

Así como Cristo es la Piedra Angular, la Piedra del Ángulo, cada creyente en Cristo es una piedra viva.

Por lo tanto, ahora el Templo donde habita Dios es una Casa de piedras vivas, de seres humanos con vida eterna, que han nacido en la Casa de Dios, en la Familia de Dios; han obtenido el nuevo nacimiento y forman el Templo espiritual de Dios, donde habita Dios de edad en edad desde el Día de Pentecostés.

Esa es la Casa de Dios del Nuevo Pacto conforme a la Palabra de Dios, la Casa de Dios que está en la esfera espiritual; y luego en el Reino Mesíasico estará también en la esfera física, en donde Dios estará habitando en los creyentes en Cristo, la Iglesia del Señor Jesucristo; los cuales han sido colocados como reyes, sacerdotes y jueces en el Reino de Dios.

Por lo tanto, la Piedra con el Nombre Nuevo es la Piedra del Ángulo, Jesucristo, el cual dice que tiene un Nombre Nuevo. Ese Nombre Nuevo lo va a escribir sobre el vencedor en el tiempo final. Por eso en Apocalipsis, capítulo 10, recibe el Título de Propiedad.

El Título de Propiedad regresa a la Familia de Dios, regresa a la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, para la restauración a la vida eterna de todos los creyentes en Cristo que ya murieron físicamente; y los que están vivos serán transformados y regresarán a la vida eterna física con cuerpos glorificados y eternos y jóvenes para

toda la eternidad.

La pregunta es: ¿Cuál es ese Nombre Nuevo? Dice que ninguno conoció, sino aquel que lo recibe.

Ese es el Nombre que buscaba el reverendo William Branham en el cuartito pequeño, cuando él estuvo en ese cuartito pequeño en una Gran Carpa Catedral que él vio en visión. Pero será revelado en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Por lo tanto, esperemos un poquito y veremos que será más glorioso el Nombre Nuevo, el cual será el nombre con el cual Él vendrá. Porque cuando Él subió al Cielo recibió un Nombre Nuevo, cuando se sentó en el Trono del Padre recibió un Nombre Nuevo; así como José, el hijo de Jacob, cuando se sentó a la diestra del Faraón en el trono, recibió un nombre nuevo.

LA ESTRELLA DE LA MAÑANA

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 11 de marzo de 2016

Villahermosa, Tabasco, México

Por lo tanto, estemos preparados, porque lo más grande en el Cuerpo Místico de Cristo está preparado para este tiempo final; y eso será la revelación del Séptimo Sello, la revelación de la Venida del Señor a Su Iglesia en el Día Postrero para manifestarse en toda Su plenitud; lo cual se cumplirá en la Visión de la Carpa que le fue mostrada al reverendo William Branham, en donde fue visto a Cristo en Espíritu Santo, la Columna de Fuego, entrando y manifestándose en esa actividad que estuvo el reverendo Wi-

William Branham en visión; a esa Gran Carpa Catedral que le fue mostrada; ahí será la manifestación plena de Cristo en Su Iglesia en el Día Postrero. Eso será la manifestación de la Estrella resplandeciente de la Mañana.

Y habrá un despertamiento espiritual, un avivamiento tan grande que impactará al mundo entero; y eso cumplirá la Tercera Etapa, que será para la Iglesia-Novia, para las vírgenes insensatas y para el mundo. Tan sencillo como eso es el Programa Divino para este tiempo final, en el cual nosotros tenemos una parte muy importante para recibir la bendición de Dios, recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, estemos preparados y orando para que pronto aparezca la materialización de la Gran Carpa Catedral, que ha sido vista por el reverendo William Branham, y que él quiso hacerlo una realidad, pero no era para su tiempo; es para nuestro tiempo.

**DIOS PROVEE BENDICIÓN
PARA ELÍAS
Y PARA LOS QUE LE SIRVEN**

*Dr. William Soto Santiago
Sábado, 12 de marzo de 2016
Villahermosa, Tabasco, México*

Por lo tanto, estamos conscientes que para el tiempo final, así como hubo un primer Elías: Elías Tisbita, y después hubo un sucesor de Elías: Eliseo, con una doble porción, y luego un tercer Elías: Juan el Bautista precurando la Primera Venida de Cristo, y luego un cuarto Elías

precurando la Segunda Venida de Cristo; habrá un quinto Elías, habrá un Eliseo; un Eliseo, como un mensajero que tendrá, que recibirá, la doble porción: la porción espiritual, el nuevo nacimiento, el Espíritu de Cristo, y luego la porción física, que será la transformación de nuestro cuerpo; y por lo tanto, será adoptado en el Reino de Dios. Ese será el que recibirá la adopción en el Día Postrero, al cual vendrán grandes bendiciones para él y su grupo del Día Postrero que estarán en la Edad de Piedra Angular.

Con ese mensajero será que se cumplirá la Visión de la Carpa, con ese mensajero y su grupo del Día Postrero, que estarán en la Edad o etapa de Piedra Angular, paralela a la Edad de Piedra Angular de la Primera Venida de Cristo. Dijo el reverendo William Branham: “Todo será paralelo - Será paralelo en todo.” Página 119 del libro de “*Citas.*”

Por lo tanto, estemos preparados, pero no con los brazos cruzados, sino trabajando en la Obra del Señor en toda la promesa, toda promesa que corresponde a este tiempo; trabajando, para que así seamos participantes del trabajo y también las bendiciones de la promesa o promesas que están para este tiempo final.

En esas promesas que corresponden a este tiempo estarán trabajando los escogidos del Día Postrero y el mensajero del Día Postrero, el Elías prometido con la quinta manifestación del ministerio de Elías, que será el Eliseo; o sea, el que recibirá la doble porción juntamente con los escogidos del Día Postrero, que también recibirán la doble porción: vida eterna espiritual y vida eterna física, la cual necesitamos para no ponernos viejos.

Esa promesa de la transformación y de la resurrección de los muertos en Cristo está tan cerca que no pasará de nuestra edad. Recuerden que nuestra edad es eterna, ahí

será que se cumplirá.

¿Y por qué será ahí? Porque no se cumplió en las edades pasadas; era algo reservado para nuestro tiempo.

Por lo tanto, estemos apercebidos, preparados y trabajando en la Obra del Señor siempre; y que Dios recompense a cada uno conforme a sus obras, como Él ha prometido: “He aquí vengo pronto y mi galardón conmigo para recompensar a cada uno según sea su obra.” Apocalipsis, capítulo 22, verso 12.

Ha sido para mí un privilegio grande estar con ustedes en esta ocasión, en este saludo y plática entre nosotros.

LA ESTRELLA DE LA MAÑANA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 13 de marzo de 2016

Villahermosa, Tabasco, México

Que Dios nos ayude a ver en el Día Postrero la Estrella resplandeciente de la Mañana; como lo dice San Pedro en la lectura que tuvimos: “El Lucero de la Mañana.” Y Él nos dará la fe, la revelación, para ser transformados y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

A ese será que veremos en la Tercera Etapa, esa manifestación de Dios en el Día Postrero en medio de Su Iglesia, entrando a esa visión que tuvo el reverendo William Branham, donde vio una Gran Carpa Catedral y vio al Ángel del Pacto, a Cristo, entrando y colocándose en un cuartito pequeño, y ahí manifestándose conforme a Su Programa. Todo eso está ligado a la Segunda Venida de Cristo, todo eso está ligado al Séptimo Sello.

Por lo tanto, el cristianismo tendrá el cumplimiento de

la Visión de la Carpa algún día que no será muy lejano; y por lo tanto, habrá una manifestación plena de Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia.

Estaremos viendo, entonces, ¿qué?, la Estrella resplandeciente de la Mañana. Y eso lo verán los madrugadores. Los que se levantan tarde ya les pasó el tiempo de poder ver la Estrella resplandeciente de la Mañana.

Así como hay que madrugar para ir al trabajo, madrugaremos espiritualmente para ver la Estrella resplandeciente de la Mañana en este tiempo final; porque eso es la Venida de Cristo a Su Iglesia en el Día Postrero en el cual estamos viviendo.

Estamos en una etapa de preparación, preparación espiritual para recibir todas esas bendiciones que Cristo tiene para mí, ¿y para quién más? Para cada uno de ustedes también.

Son bendiciones grandes las que Dios tiene para los creyentes en Cristo de este tiempo final, y las vamos a recibir.

PALABRAS DE SALUDO

Levantamiento del primer paño de Lona

Dr. William Soto Santiago

Jueves, 24 de marzo de 2016

Cayey, Puerto Rico

Muy buenos días amados hermanos presentes y los que están a través del Satélite, y a Miguel Bermúdez Marín, misionero del Señor de este tiempo final; y a todos los ministros e iglesias que están reunidos en esta ocasión. Que las bendiciones de Cristo, el Ángel del Pacto, sean

sobre todos ustedes y sobre mí también, y nos use grandemente en Su Programa divino correspondiente a este final. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Es para mí una bendición grande estar con ustedes en esta ocasión, para disfrutar con ustedes estos momentos en que se levantará el primer paño de Lona de la Gran Carpa Catedral.

En el tiempo del rey David, el rey, así como Moisés había recibido la revelación de la construcción de un tabernáculo, y como también Noé había recibido la revelación de la construcción de un arca para escapar de los juicios divinos que vendrían sobre la tierra, que era el diluvio; también Moisés recibió la revelación de la construcción de un tabernáculo, para morada de Dios en el tabernáculo, en el lugar santísimo sobre el propiciatorio en medio de los dos querubines de oro, para desde ahí manifestarse al sumo sacerdote, y a Moisés hablarle desde ahí. Ahí estaría la gloria de Dios en medio del pueblo hebreo.

Encontramos que luego más adelante, David recibió la revelación de la construcción de un templo, recibió la revelación del plano, y así por el estilo; y él comenzó a preparar todo para la construcción, almacenó oro, plata, bronce y todo lo que correspondía a una construcción. Y cuando llega ya el tiempo de comenzar, Él le dice; “Tú no construirás el templo, porque tú has derramado mucha sangre; tu hijo Salomón lo construirá.”

Y a Salomón Dios lo colocó sobre el trono de David, porque el que construiría el templo sería un rey. Como Moisés era el líder del pueblo, luego el líder del pueblo de ese tiempo sería Salomón, para el tiempo de la construcción del templo allá en Jerusalén.

El templo donde estaría morando Dios en el lugar san-

tísimo, sobre el propiciatorio, que viene a ser el alma del templo; porque donde mora Dios es la parte más importante del templo, y por consiguiente le correspondía a Salomón construir el templo, porque él era el rey que estaba sobre el trono de David. O sea, que el hijo de David le correspondía la construcción del templo en aquel tiempo.

Estamos en un tiempo muy importante en medio del cristianismo, donde la Iglesia del Señor Jesucristo, luego de pasar por diferentes etapas entre los gentiles, siete etapas, ahora se encuentra en la etapa de Piedra Angular.

Recuerden que el Templo de Dios es la Iglesia del Señor Jesucristo bajo el Nuevo Pacto; y por consiguiente ahora hemos llegado –luego de pasar por el Lugar Santo de las siete Edades de la Iglesia, nos encontramos en el Lugar Santísimo, en donde Dios va a morar en toda Su plenitud en el Lugar Santísimo, y estarán a cada lado los dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro, que representan los ministerios de Moisés y Elías en el tiempo final para la Edad de Piedra Angular, para la Edad del Lugar Santísimo de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Por eso es que para el tiempo final habrá una reunión muy grande del pueblo de Dios, una bendición muy grande, será la Venida del Espíritu Santo, del Señor a Su Templo espiritual, Su Iglesia, en la Edad de Piedra Angular, la Edad del Lugar Santísimo de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Recuerden que fue para morar en el lugar santísimo que vino en el tiempo de Moisés al tabernáculo; y para el tiempo de Salomón vino al lugar santísimo también. Y para este tiempo final la Venida del Señor será para el Lugar Santísimo de Su Templo espiritual; y Su Iglesia estará reuniéndose en todos los países esperando Su Venida, y

habrá una Gran Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham, a donde vio venir al Espíritu Santo para morar en medio de Su Iglesia en toda Su plenitud, y desde un lugar pequeño manifestarse llevando a cabo lo que está prometido para este tiempo final.

Por lo tanto, estamos en el tiempo más grande y glorioso de todos los tiempos, en el tiempo en donde va a venir el Señor como vino al tabernáculo que construyó Moisés, para morar en el tabernáculo en el lugar santísimo, como el tiempo de Salomón, donde vino la presencia de Dios, la Shekinah, para morar en el lugar santísimo, sobre el propiciatorio en medio de los dos querubines de oro.

Para este tiempo final la venida es al Lugar Santísimo, que es la Edad de Piedra Angular para morar en toda Su plenitud en medio de los ministerios de los dos olivos, sobre el propiciatorio del arca del pacto.

Por lo tanto estamos en el tiempo más grande y glorioso, donde habrá una Gran Carpa Catedral, conforme a la visión que tuvo el reverendo William Branham, donde vio la presencia del Señor viniendo a ese gran lugar, a ese lugar pequeño que estará en esa Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, le agradecemos a Dios la bendición y el privilegio que nos ha dado de vivir en el tiempo de Edad de Piedra Angular para trabajar en pro del Programa divino correspondiente a este tiempo final, y llegar a ver la manifestación de Dios en toda Su plenitud en este tiempo en el cual nosotros estamos viviendo.

A David no le fue permitido construir el templo sino al hijo de David, aunque David vio el plano, pidió el plano para ser construido. Sabemos que al reverendo William Branham le fue mostrada la visión de una Gran Carpa Catedral, él la vio –y vio la presencia del Señor viniendo a

ese lugar; pero, aunque él buscó todos los medios para hacer realidad esa visión, no le fue permitido ese privilegio, pero fue dado a conocer que sería más adelante el cumplimiento de esa visión; ahí es donde recibiremos la fe para ser transformados, porque estará la presencia de Dios para derramar Sus bendiciones sobre Su pueblo, Su Iglesia, lo cual estará visto a través de los satélites e internet, en los diferentes grupos, congregaciones creyentes en Cristo nuestro Salvador de todos los países.

Por lo tanto, esperamos las bendiciones de Dios trabajando en el proyecto de la construcción de la Gran Carpa Catedral.

Todos somos útiles en el Programa de Dios cuando tenemos el corazón puesto en el Programa divino, trabajando con amor para Dios. “Todo lo que hagáis, ya sea de palabras o de hechos, hacedlo todo en el Nombre de Jesucristo”, eso es lo que nos dice Colosenses, capítulo 3, verso 17.

Por lo tanto es en el Nombre del Señor Jesucristo que trabajamos en el Programa de Dios, y le agradecemos a Dios por el privilegio de trabajar en Su Programa correspondiente a este tiempo final.

Ya hoy se levantará el primer paño de la Lona de la Gran Carpa Catedral, lo cual será de alegría para nuestras almas, ver que ya se está levantando la Lona de la Gran Carpa Catedral, lo cual le agradecemos a Dios que nos permite estar vivos para ver cómo va cumpliéndose la visión, que es la base para este proyecto de construcción de la Gran Carpa Catedral.

Que Dios les bendiga a todos ustedes, hermanos y amigos y ministros aquí presentes y de todos los demás países; y que Dios les recompense por todo el respaldo

que le están dando al proyecto de la Gran Carpa Catedral. Que Dios les recompense en Su Reino grandemente, que todo lo que hagan trascienda al Reino de Dios. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Dios les bendiga y les guarde a ustedes que están presentes y los que están allá en otros países. Y Miguel, que Dios te bendiga y te guarde, y te siga usando grandemente en Su Obra en este tiempo final.

JESUCRISTO RESUCITADO Y SENTADO A LA DIESTRA DEL PODER DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de marzo de 2016

Cayey, Puerto Rico

Hoy es un día de victoria, en el cual se conmemora la victoria más grande de parte de Dios por medio de Cristo en favor de la humanidad; de lo cual estaremos hablando en el estudio bíblico, bajo el tema: **“JESUCRISTO RESUCITADO Y SENTADO A LA DIESTRA DEL PODER DE DIOS.”**

Pero antes tendremos un documental, video, de la construcción de la Gran Carpa Catedral en Cayey, Puerto Rico, para que puedan ver cómo va la construcción de este importante proyecto que se está llevando a cabo para la gloria de Dios, para la gloria de Cristo nuestro Salvador; por lo cual, pido que pasen el documental de esta ocasión, para que podamos ver el respaldo que se le está dando a ese proyecto. Va muy adelantado. Adelante con el documental.

[Proyección del video-documental]

Hemos visto que está bien adelantado el proyecto de la Gran Carpa Catedral; por lo cual, le damos gracias a Dios por esa bendición de... que ya se está colocando la lona de la Gran Carpa Catedral. El aprecio y agradecimiento a todos los que están respaldando este proyecto, todos los de diferentes países y los aquí presentes.

ACTIVIDAD DE SANTA CENA Y LAVATORIO DE PIES

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de marzo de 2016

Cayey, Puerto Rico

Padre nuestro que estás en los Cielos, santificado sea Tu Nombre. Venga Tu Reino y hágase Tu voluntad como en el Cielo, también en la Tierra. El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy; y perdona nuestras deudas así como nosotros perdonamos a nuestros deudores; y no nos dejes caer en tentación, mas líbranos del mal; porque Tuyo es el Reino, el poder, y la gloria, por los siglos de los siglos. Amén.

Gracias, Padre, por esta bendición de estar conmemorando nuestra Pascua, la cual es Cristo, que fue sacrificado en la Cruz del Calvario por todos nosotros; y representado en el pan y el vino: en el pan Su cuerpo y en el vino Su Sangre que nos limpia de todo pecado. Y en el Lavatorio de Pies, representando que nos mantienes limpios de todo pecado al confesar nuestras faltas, errores y pecados cuando fallamos ante Tu presencia.

Gracias, Padre celestial, por esta bendición de estar en Tu Reino bajo el Nuevo Pacto, cubiertos con la San-

gre del Nuevo Pacto, la Sangre de Cristo derramada en la Cruz del Calvario.

Ayúdanos, Dios eterno, fortalécenos. Y si alguno estaba enfermo, que salga sano completamente al aceptar su sanidad allá en la Cruz del Calvario.

Padre celestial, guía nuestras vidas, úsanos conforme a Tu voluntad, conforme a Tu Programa correspondiente a este tiempo final.

Prospera espiritualmente y materialmente a todos los hermanos y hermanas en nuestra edad; y úsanos conforme a Tu Programa para este tiempo en el cual estamos viviendo.

Que pronto también, esté levantada la Gran Carpa Catedral y Tu estés manifestado en medio nuestro en toda Tu plenitud. Y nos des la revelación del Séptimo Sello, la revelación, la fe para ser transformados y llevados Contigo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Señor, en Tus manos encomiendo a cada creyente, a todos los hermanos, y me encomiendo también yo en Tus manos: úsame conforme a Tu Programa para este tiempo final.

Y Señor, prospera a Tu pueblo, prospera espiritualmente y materialmente a Tu Iglesia; y cuídanos a todos de todos los peligros que hay en esta Tierra. En el Nombre del Señor Jesucristo te lo ruego.

Y acompáñanos, Señor, a nuestros hogares, al salir de esta conmemoración de nuestra Pascua, la cual es Cristo. En el Nombre del Señor Jesucristo te lo ruego, Padre celestial, para quien sea la gloria y la honra por los siglos de los siglos. Amén y amén.

Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

LOS CUARENTA DÍAS DE JESÚS EN LA TIERRA, ANTES DEL RAPTO

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 1 de abril de 2016

Cayey, Puerto Rico

Para este tiempo final habrá una manifestación grande de Cristo en medio de Su Iglesia, para cumplir esas profecías que están en las fiestas hebreas, las cuales son la sombra, el tipo y figura, de la Obra que Dios llevaría a cabo en medio de Su pueblo en la Primera Venida y en Su Segunda Venida.

En Su Primera Venida y en Su Segunda Venida Él cumplirá esas fiestas, a las cuales ya le falta solamente tres fiestas para ser cumplidas. Así que estemos a la expectativa, porque algo grande está por ocurrir en el Programa Divino.

Y en el cumplimiento de la Visión de la Carpa veremos cómo esas fiestas se van a mover, cómo el cumplimiento de esas profecías, las vamos a ver más claramente siendo realizadas por el Espíritu de Dios.

Cristo en medio de Su Iglesia en Espíritu Santo ha estado desde el Día de Pentecostés, pues Él dijo: “Yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.” (San Mateo, capítulo 28, verso 20). Y San Mateo, capítulo 18, verso 20, nos dice: “Donde estén dos o tres reunidos en mi Nombre, yo estaré allí.” Y Él se va a manifestar en toda Su plenitud, y va a manifestar Su Nombre Eterno en el Día Postrero, porque Él viene en Apocalipsis, capítulo 19, con un nombre que nadie entiende sino Él mismo. Y en el capítulo 3, Él escribirá sobre el vencedor el Nombre

de nuestro Dios, el Nombre de la ciudad de nuestro Dios y Su Nombre Nuevo (capítulo 3, verso 12, de Apocalipsis).

O sea, que habrá una cantidad grande de bendiciones divinas para los creyentes en Cristo bajo el Nuevo Pacto, que impactará el alma, el espíritu y la mente de Su Iglesia y de todos los seres humanos.

Una vez más, Dios manifestará Su poder en toda Su plenitud, y luego nos llevará de aquí de la Tierra a la Casa de nuestro Padre celestial, para la Cena de las Bodas del Cordero; en donde serán investidos Cristo y Su Iglesia, el Rey y la Reina, para gobernar sobre este planeta Tierra en el Reino Milenial.

“LOS CUARENTA DÍAS DE JESÚS EN LA TIERRA, ANTES DEL RAPTO.”

Y habrá treinta a cuarenta días también de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo investida antes del rapto. Ahí será la manifestación plena de Dios en Su Iglesia y a través de Su Iglesia, para bendición de cada creyente en Cristo; y eso impactará al cristianismo, a la Iglesia-Novia, a los judíos y al mundo entero.

Otro párrafo:

Recuerden que ya estamos muy cerca a la materialización de lo que está prometido para la Iglesia del Señor Jesucristo, para tener la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Oren también mucho por el proyecto de la Gran Carpa Catedral, que está adelantado; y esperamos que vuestras oraciones sean hechas a favor de todos estos trabajos, para que pronto esté terminado ese proyecto y entre en funcionamiento la Gran Carpa Catedral.

Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando una noche feliz, llena de las bendiciones de Cristo

nuestro Salvador.

LOS CUARENTA DÍAS DE JESÚS EN LA TIERRA, ANTES DEL RAPTO

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de abril de 2016
Cayey, Puerto Rico*

Grandes son las bendiciones que Dios tiene para los creyentes en Cristo de este tiempo final.

Y en el cumplimiento de la Visión de la Carpa que vio el reverendo William Branham, se llevará a cabo de parte de Dios el cumplimiento de la promesa de la Tercera Etapa, en donde Dios se manifestará en toda Su plenitud.

No sabemos si al comienzo, a mediados o al final de la Visión de la Carpa; pero una cosa sí sabemos: que será en una Gran Carpa Catedral que tendrán los creyentes en Cristo en medio del cristianismo; y por consiguiente, estarán trabajando unidos para el cumplimiento de esa Visión, porque las manos para trabajar las tiene la Iglesia del Señor Jesucristo. Las manos que Dios usa, que Cristo usa, que el Espíritu de Dios usa, son nuestras manos; y a través de los creyentes es que Cristo trabaja en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia.

Por lo tanto, estemos bien despiertos y conociendo las promesas, las profecías correspondientes a este tiempo final; porque todo lo que Dios va a hacer en este tiempo en medio de Su Iglesia y en medio del pueblo hebreo, está en la Palabra profética; porque la profecía es “como antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día es perfecto y el lucero de la mañana salga en nuestros corazones.”

[Segunda de Pedro 1:19]

El Lucero de la Mañana es Cristo, Cristo en Su Venida.

Y ahora, la Estrella de la Mañana también está prometeda para ser dada al vencedor en el capítulo 2, versos 26 al 28, de Apocalipsis; y en Apocalipsis, capítulo 22, verso 16.

Cristo es la Estrella resplandeciente de la Mañana, por consiguiente va a tener a Cristo el vencedor del Día Pos-trero, y Cristo estará obrando a través de él. Tan sencillo como eso.

UNÁNIMES Y JUNTOS EN EL APOSENTO ALTO, RECIBIENDO EL ESPÍRITU SANTO

— **Introducción** —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 8 de abril de 2016

Santa Cruz, Bolivia

...Por lo tanto, tenemos que estar como estaban en el Día de Pentecostés los ciento veinte que allí se reunieron: **“UNÁNIMES Y JUNTOS EN EL APOSENTO ALTO, RECIBIENDO EL ESPÍRITU SANTO,”** esperando para recibir el Espíritu Santo.

¿Tenemos que irnos a Jerusalén, al aposento alto allá? No. Tenemos el Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular. Ese es el Aposento Alto en el Cuerpo Místico de Cristo nuestro Salvador, en el Templo de Cristo; ese es el Aposento Alto, ese es el Aposento del Rey.

Por lo tanto, ahí es donde tenemos que estar juntos y unánimes. No uno pensando en una forma y otro pensando de otra forma, sino creyendo la Palabra que Dios

nos ha estado dando; y así esperando para recibir nuestra transformación, la cual está muy cerca. Y trabajando para que se cumplan las promesas que han sido dadas.

Sabemos que hay una promesa que se cumplirá en una Gran Carpa Catedral. Por lo tanto, trabajando en ese proyecto, porque queremos que se cumpla esa promesa; donde el Señor Jesucristo estará y se manifestará en toda Su plenitud.

Por lo tanto, hay una promesa de una Gran Carpa Catedral, donde va a haber una manifestación plena de Dios que impactará a toda la humanidad. Y por causa de que están las facilidades de satélites, de internet y otros medios de comunicación, en el país donde las personas vivan podrán estar viendo lo que estará pasando en ese lugar.

Por lo tanto, es importante tener buenas pantallas de televisión, que se vean nítidas las transmisiones; y el audio, que se escuche bien; para recibir la Palabra que esté siendo dada allí, y recibir las bendiciones de Dios también.

Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final estará trabajando en ese proyecto de la construcción de una Gran Carpa Catedral, porque está basada en una promesa bíblica donde Dios va a manifestarse en toda Su plenitud, y desde allí impactará a toda la humanidad.

**COLUMNA EN EL TEMPLO DE DIOS,
DONDE ESTÁ ESCRITO EL NOMBRE DE DIOS,
NOMBRE DE LA CIUDAD DE DIOS
Y EL NOMBRE NUEVO
DEL SEÑOR JESUCRISTO**

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 9 de abril de 2016

Santa Cruz, Bolivia

Y ahora, en la Visión de la Carpa que él tuvo – tuvo el reverendo William Branham, o sueño, dice [*“Citas”*, página 40, párrafo 321]:

“¿Tú recuerdas ese nombre que buscabas esa vez que soñaste de ello?” Y yo dije: ‘Sí’. Él dijo: ‘Yo te encontraré allí esta vez y no será un espectáculo público.’”

El nombre que él buscaba cuando tuvo el sueño o Visión de la Gran Carpa Catedral.

Y cuando estemos en el cumplimiento de la Gran Carpa Catedral, allí también va a estar ese nombre.

Y eso será la Tercera Etapa, en la cual Dios se manifestará en toda Su plenitud; y nos dará la fe para ser transformados y raptados.

Los Truenos contienen el misterio de la Segunda Venida de Cristo; los Truenos, la Voz de Cristo hablando en medio de Su Iglesia, en la Edad de Piedra Angular, nos dará la revelación de la Segunda Venida de Cristo, y así nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y ahí conoceremos las columnas - la Columna donde Dios escribirá Su Nombre, el Nombre de la ciudad de nuestro Dios y el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo. Tan sencillo como eso.

Por lo tanto, esperamos que pronto se cumpla la Visión

de la Carpa, y que veamos lo que vio el reverendo William Branham en la Visión de la Carpa.

¿Cómo comenzará todo? No sabemos. No sabemos que - si será al principio, a mediados o al final que Él nos dará ciertas revelaciones que nos transformarán. Pero recuerden que todo girará alrededor de la Segunda Venida de Cristo, viniendo el Ángel Fuerte a Su Iglesia, y clamando, hablando como cuando ruge un león; y eso cumplirá Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, versos 12 en adelante; y Primera de Corintios, capítulo 15, versos 49 al 58; y Filipenses, capítulo 3, verso 20 al 21.

¿Vieron qué sencillo es todo? Corre paralelo a la Primera Venida de Cristo.

Otro párrafo:

Para los que desean conocer el misterio del Nombre Nuevo, dice que será revelado, ¿dónde? En los Truenos. Y los Truenos emiten Sus voces en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que será en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, oramos a Dios que pronto aparezca la materialización de la Gran Carpa Catedral, de esa Visión; porque ahí serán las revelaciones mayores, las revelaciones contenidas en los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, en donde Cristo como León de la tribu de Judá estará clamando como cuando un león ruge, y siete truenos emitiendo sus voces.

Así como habló en las siete edades a través de cada mensajero, hablará consecutivamente en la Edad de Piedra Angular, en el cumplimiento de la Tercera Etapa; y nos dará la revelación completa de Su Venida, de Su Nombre Nuevo, de Su Obra de Reclamo, y todo lo concerniente a Su Venida y el Programa para nuestra transformación y rapto o arrebatamiento, para ir con Cristo a la Cena de las

Bodas del Cordero.

Por lo tanto, oramos a Dios que pronto aparezca la materialización plena de la Visión de la Carpa, y pronto aparezcan también las manifestaciones del Espíritu de Dios que vio el reverendo William Branham dentro de esa Gran Carpa Catedral.

No sabemos si ya él vio el comienzo o vio ya cuando iban por la mitad de esa Tercera Etapa, o si lo que vio fue ya el final. Pero vamos a ver cuando estemos en pleno cumplimiento de esa Visión... Cuando veamos lo que él vio, diremos: “Aquí fue que el hermano Branham estuvo viendo esto. Esto fue lo que él vio.”

Por lo tanto, esa parte no la sabemos, pero la vamos a ver, la vamos a ver manifestada; y entonces veremos a dónde - a qué tiempo fue transportado el reverendo William Branham para ver.

Que Dios les bendiga y les guarde; y adelante sirviendo a Cristo con toda nuestra alma, sabiendo en qué edad estamos: la de Piedra Angular. Y sabiendo, conociendo las promesas que hay para Su Iglesia para este tiempo final.

LA GLORIA DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR SANTÍSIMO

— Introducción —

*Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de abril de 2016
Santa Cruz, Bolivia*

La gloria de Dios... **“LA GLORIA DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR SANTÍSIMO.”**

Para poder esperar y ver la gloria de la Shekinah, hay

que saber cuál es el Templo y cuál es la parte del Templo que corresponde al Lugar Santísimo.

Con la información que ya hemos tenido ya sabemos dónde esperar la manifestación de la gloria de la Shekinah en este tiempo final. Eso dará cumplimiento a la Visión de la Carpa. Ahí lo dejamos. Continuaremos el próximo domingo, Dios mediante.

**DAMAS, JÓVENES Y ADULTOS
TRABAJANDO Y COLABORANDO
EN EL GRAN EQUIPO DE DIOS**

*Dr. William Soto Santiago
Sábado, 16 de abril de 2016
Santa Cruz, Bolivia*

La Voz de Cristo en esos siete truenos revelará el misterio de Su Venida a Su Iglesia en este tiempo final, y eso nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Así como la revelación de la Primera Venida de Cristo que recibieron los discípulos, les dio la fe para estar en el aposento alto y el día cincuenta recibir el Espíritu Santo y obtener el nuevo nacimiento; y la revelación que los Truenos darán a Su Iglesia - el Ángel Fuerte dará a Su Iglesia.... Recuerden que Cristo es el Ángel Fuerte en medio de Su Iglesia hablándole consecutivamente; no hablando por medio de un mensajero y después por medio de otro, sino por uno solo.

Y lo que nos hablará el Ángel Fuerte será lo que nos dará la fe para ser transformados y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero. Nos dará la revelación de

Su Segunda Venida a Su Iglesia como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

Y esa Tercera Etapa donde nos va a dar la fe para ser transformados, se va a cumplir en una Gran Carpa Catedral, como le fue mostrado al reverendo William Branham; y se le dijo: “Eso será la Tercera Etapa.” Él vio a Cristo, el Ángel Fuerte, bajando a un lugar pequeño de madera, un cuartito pequeño de madera, y allí manifestándose. La misma Columna de Fuego que lo acompañaba, dice que subió, dice que estaba hablando con uno que estaba más arriba de él.

LA GLORIA DE LA SHEKINAH EN EL LUGAR SANTÍSIMO

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de abril de 2016
Santa Cruz, Bolivia*

Los judíos, dice el reverendo William Branham que cuando vean a Cristo en medio de Su Iglesia, dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando.” Pero Él no viene por ellos, viene por Su Iglesia, para llevar a Su Iglesia a la Cena de las Bodas del Cordero.

Es el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, el Ángel de Dios en el Día Postrero, cumpliendo lo que está prometido para ser manifestado en el Templo espiritual de Dios, que es la Iglesia del Señor Jesucristo. Y eso será la gloria de la Shekinah entrando al Lugar Santísimo del Templo espiritual de Dios, de Cristo, que es la Iglesia del Señor Jesucristo en la etapa o Edad del Lugar Santísimo, la Edad

de Piedra Angular. Tan sencillo como eso.

Y todo eso dará cumplimiento... se dará cumplimiento en la Visión de la Carpa, cuando esté en pleno cumplimiento. Ahí será escuchado, serán escuchados los Siete Truenos, la Voz de Cristo en forma consecutiva; y nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Eso es llamado por el reverendo William Branham, o por el Ángel que guiaba al reverendo William Branham, como la Tercera Etapa. Esa Tercera Etapa será la etapa de la Palabra hablada, y siendo materializada esa Palabra que sea hablada. Por eso será una manifestación de poder absoluto de parte de Dios, bajo estos ministerios que están prometidos para ser manifestados el Día Postrero, en la Venida del Señor con Sus Ángeles.

En el cumplimiento de la Visión de la Carpa será abierto todo este misterio que ahora tocamos así ligeramente, por encima nada más, para que los imitadores no puedan estorbar el Programa Divino. Porque siempre surgen imitadores tratando de adelantarse y pervertir el Programa Divino; y eso hace que muchas personas tropiecen y pierdan la bendición.

Por lo tanto, hasta aquí podemos hablar sobre el tema; pero cuando esté en pleno cumplimiento la Visión de la Carpa, entenderemos mejor todo lo que está prometido para la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo.

Una bendición grande nos espera, una bendición grande de todo el poder de Dios, con la presencia de Dios en el Lugar Santísimo del Templo espiritual, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

**LLUVIAS DE BENDICIÓN
POR LA PALABRA DE ELÍAS
EN EL DÍA POSTRERO**

*Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de abril de 2016
Encarnación, Paraguay*

También le fue mostrado al reverendo William Branham que habrá una Gran Carpa Catedral, a donde el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, se moverá y hablará; y obrará en un lugar pequeño, de madera, que estará en una Gran Carpa Catedral. Ahí será que Dios traerá la bendición más grande de todas las etapas de la Iglesia. Y esto es para este tiempo final, para el tiempo en que nos ha tocado a nosotros vivir por la gracia y voluntad de Dios.

Ahí veremos la manifestación plena del poder de Dios. Recibiremos lluvias de bendición, la lluvia tardía y temprana a la misma vez cayendo sobre la Iglesia del Señor Jesucristo; lluvias del Espíritu Santo, del Espíritu de Dios, para subirnos la fe al nivel que necesitamos para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

La Venida de Cristo para el Día Postrero es con Sus Ángeles, que son Moisés y Elías, los ministerios de los Dos Olivos repitiéndose en el tiempo final.

Por lo tanto, estemos preparados porque grandes bendiciones de parte de Dios hay para mí, ¿y para quién más? Para cada uno de ustedes también. Por lo tanto, estemos preparados.

El trigo madurará totalmente con el Sol de Justicia, la presencia de Cristo en Su Iglesia en este tiempo final. Nos madurará en la Palabra, en el conocimiento de Su Palabra

revelada, de Sus promesas reveladas para este tiempo final, de lo que está prometido que Dios hará en este tiempo final; lo cual Dios cumplirá, y traerá grandes bendiciones para todos los creyentes en Él.

Y ahí estarán las bendiciones que tanto ha esperado la Iglesia del Señor Jesucristo, para recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

CONQUISTANDO LAS PROMESAS DE DIOS, CON EL AMOR DIVINO

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 7 de mayo de 2016

El Paso, Texas, Estados Unidos

Cuando el reverendo William Branham fue llevado a esa Gran Carpa Catedral en visión, o en sueño, ya se estaban dando actividades, predicaciones, llamamientos, y también filas o líneas de oración, entrando a un cuarto de madera los enfermos y saliendo por otra puerta sanos. O sea, que no sabemos si él fue en sueño o visión a los treinta días de haber comenzado la Carpa Catedral en función, o si al año o si a los dos años o si a los tres años; no sabemos, si supiéramos entonces sabríamos localizar el tiempo, pero está bien así, porque caminamos por fe.

Lo importante es tenerle al Señor, como Moisés y como Salomón tuvieron el templo y el tabernáculo donde Dios iba a venir para habitar en el lugar santísimo. Así también la Iglesia del Señor Jesucristo le corresponde tenerle el lugar donde vio el reverendo William Branham que vino la Columna de Fuego, para habitar en un cuarto

pequeño de madera, y manifestarse y llevar a cabo todas esas maravillas que fueron vistas por el reverendo William Branham.

La misma Columna de Fuego que le apareció a Moisés en aquel árbol, y le dijo: “Yo soy el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob”, esa misma Columna de Fuego, que también la Biblia dice que era el Ángel de Jehová, estará, irá a esa Gran Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham, para llevar a cabo lo que le fue mostrado al reverendo William Branham.

LA SINFÓNICA DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 22 de mayo de 2016

Cayey, Puerto Rico

Es importante saber dónde estamos, en qué etapa del Programa Divino de la Iglesia estamos viviendo, para saber cuál es la hoja musical que tenemos que interpretar para este tiempo final.

Si Noé no sabía cuál era su tiempo, no sabía que en la hoja musical... ni podía recibir la revelación de Dios para interpretar la hoja musical de su tiempo (que era la construcción del arca); nunca la hubiera construido si no sabía cuál era la hoja musical que tenía que interpretar, materializar en ese tiempo, para la salvación y preservación de él y su familia. Así también para el tiempo final.

Encontramos que en la hoja musical para nuestro tiempo están las promesas hechas por Dios, que Él va a cumplir, a materializar en este tiempo final. Y por eso es que a través de Su Iglesia, en la edad correspondiente en la cual

vive cada persona, Dios por medio del Director, con la Varita en la mano, la Palabra, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, hace las señales... Y recuerden que todo se ve como simbólico, porque usted ve que mueve la varita y cambia el sonido de la orquesta; pero así interpreta la obra musical del tiempo en que está esa orquesta actuando. Y así es la Iglesia del Señor Jesucristo, como la Orquesta, la Sinfónica de Dios, de edad en edad.

De acuerdo a la hoja musical para cada tiempo es que el Espíritu Santo dará la señal, dará a conocer cuál es la hoja musical de su tiempo, la cual escribió el Compositor, que es Dios.

Si el primer ángel mensajero hubiera visto que en su hoja musical decía que tenía que construir una Gran Carpa Catedral, era fácil para San Pablo, porque él era constructor de carpas o casas de campaña, juntamente con otro de sus compañeros que trabajaba en la Obra del Señor; pero él no recibió la revelación en la hoja musical que le tocó, de una Gran Carpa Catedral siendo construida. Eso sería para el fin del tiempo.

Al reverendo William Branham le dejó ver, le mostró la visión. Él trató de tomarla y cumplirla, pero no le fue posible porque no era para su tiempo la interpretación de esa pieza musical, para ser interpretada, realizada por la Iglesia del Señor Jesucristo bajo la dirección del Director con la Varita en la mano, con la Palabra.

El Director es Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo en Su manifestación final. Así que en algún tiempo el Ángel del Pacto, el Director, el Compositor, daría la orden a la Sinfónica de Dios para interpretar esa pieza musical.

VERTIDO DEL PISO DEL LUGAR SANTÍSIMO DE LA GRAN CARPA CATEDRAL

Dr. William Soto Santiago

24 de mayo de 2016

Cayey, Puerto Rico

Saludos a todos los creyentes en el Dios de Abraham, de Isaac y de Israel. Es para mí un privilegio grande estar con ustedes en esta ocasión, y daré lectura a Esdras, capítulo 3, versos 10 al 11, y nos dice de la siguiente manera:

“Y cuando los albañiles del templo de Jehová echaban los cimientos, pusieron a los sacerdotes vestidos de sus ropas y con trompetas, y a los levitas hijos de Asaf con címbalos, para que alabasen a Jehová, según la ordenanza de David rey de Israel.

Y cantaban, alabando y dando gracias a Jehová, y diciendo: Porque él es bueno, porque para siempre es su misericordia sobre Israel. Y todo el pueblo aclamaba con gran júbilo, alabando a Jehová porque se echaban los cimientos de la casa de Jehová.

Y muchos de los sacerdotes, de los levitas y de los jefes de casas paternas, ancianos que habían visto la casa primera, viendo echar los cimientos de esta casa, lloraban en alta voz, mientras muchos otros daban grandes gritos de alegría.

Y no podía distinguir el pueblo el clamor de los gritos de alegría, de la voz del lloro; porque clamaba el pueblo con gran júbilo, y se oía el ruido hasta de lejos.”

Dios bendiga nuestras almas con Su Palabra, y nos permita comprender que hoy se está repitiendo un evento que muchos siglos atrás hubo en medio del pueblo de Israel cuando se echaban los cimientos del templo de la casa

de Dios.

Hoy se está echando aquí los cimientos de la parte del Lugar Santísimo de la Gran Carpa Catedral, donde estará la Presencia de Dios, del Dios de Abraham, de Isaac y de Israel.

Por lo tanto adelante, echando los cimientos de la Casa de Dios de la Gran Carpa Catedral, en donde esperamos la Presencia del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.

¡Adelante muchachos!

COLOCACIÓN DEL TERCER PAÑO DE LONA DE LA GRAN CARPA CATEDRAL

Dr. William Soto Santiago

Junio de 2016

Cayey, Puerto Rico

Reciban mis saludos todos los presentes; es para mí un privilegio grande estar con ustedes en la construcción de la Gran Carpa Catedral aquí en Cayey, Puerto Rico, el cual está muy avanzado. Y es un proyecto que va a la perfección con todos los detalles siendo cubiertos, y el cual será un éxito total –su construcción y también el uso que se le dará; porque será un Templo para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.

Adelante, y recuerden: que ¡el éxito está asegurado!

POR AMOR A LOS ESCOGIDOS**—Introducción—**

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de junio de 2016
Valencia, Venezuela

Y en la manifestación de Dios para este tiempo final, por amor a los escogidos Él estará cumpliendo todas esas promesas que corresponden a este tiempo final. La Palabra prometida se estará haciendo una realidad para la Iglesia del Señor Jesucristo en la Edad de Piedra Angular; ahí es donde veremos el cumplimiento de esas promesas.

Por lo tanto, estemos preparados, porque algo grande está preparándose para acontecer. Y habrá una manifestación grande en toda Su plenitud, que llamó (el Ángel que acompañaba al reverendo William Branham) la Tercera Etapa; y dijo que la Tercera Etapa, mostró que sería en una Gran Carpa Catedral.

O sea que a nosotros Dios nos ha dado más información y detalles de las cosas que Él hará en este tiempo final. Tenemos más detalles que lo que tuvieron los creyentes en Cristo y los mensajeros en edades pasadas.

Por lo tanto, estaremos con nuestros ojos espirituales bien abiertos, porque lo que Dios va a hacer ya está prometido; lo que Él estará haciendo será cumpliendo Sus promesas correspondientes a este tiempo final. Estará también completando Su Iglesia; para lo cual, hay la oportunidad para las personas todavía recibir a Cristo como único y suficiente Salvador.

**CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA,
MILAGROS SUCEDEN**

*Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de junio de 2016
Valencia, Venezuela*

La Piedra no cortada de manos en Su Primera de Venida fue herida en la Cruz del Calvario, porque la Piedra no cortado de manos es Cristo en Su Venida. Él es la Piedra Angular, la Piedra del Ángulo. Y es en Su Segunda Venida, en la proclama del día venganza del Dios nuestro, que será herida la estatua en los pies de hierro y de barro cocido, o sea, el reino de los gentiles será herido en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido, en la cual se encuentra desde hace cientos de años.

Pero los escogidos de Dios estarán en la etapa del tiempo final, en la etapa de la Piedra no cortada de manos que viene en este tiempo final. Ahí estarán representados los escogidos del tiempo final.

Y estará la Voz del Omnipotente hablando, y sucediendo milagros conforme a las promesas divinas. No solamente milagros de sanidad, sino el milagro del recogimiento de los escogidos, el milagro de la resurrección de los muertos en Cristo, el milagro de la transformación de los creyentes vivos, creyentes en Cristo en el Cuerpo Místico de Cristo; los treinta o cuarenta días de estadía en la Tierra ya transformados, en donde habrá grandes maravillas y milagros siendo manifestados, y muchos más milagros y maravillas prometidas para ese tiempo de estadía ya resucitados los muertos en Cristo y los que vivimos siendo ya transformados.

Y en ese tiempo también habrá grandes revelaciones

para los creyentes en Cristo y para el pueblo hebreo. Y todo llegará a su parte culminante en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que es la etapa de la Palabra saliendo de la boca del Hijo del Hombre, la Espada de dos filos, la Palabra de Dios que es como espada de dos filos.

Es la Voz del Omnipotente saliendo de la boca del Hijo del Hombre en el Día Postrero, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, en la Visión de la Carpa, en una Gran Carpa Catedral y con un cuartito de madera pequeño. Ahí estará el Ángel del Pacto, Cristo; la Columna de Fuego vuela ahí, la cual ha estado de edad en edad con el mensajero de cada edad; volará y estará allí. Allí también estará el reverendo William Branham; y si no estuviera allí, entonces sería que él representaba al que va a estar allí.

Así como Elías representa a los profetas que tendrán el ministerio que él tuvo, por lo tanto, representa... El primer Elías representa al segundo Elías, al tercero, al cuarto, al quinto; y por eso el ministerio de cada uno de ellos es el ministerio de Elías; y para el Día Postrero con una doble porción, con la porción correspondiente al Día Postrero.

Hay cosas muy grandes que van a ser reveladas en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; será revelada la Venida de Cristo con Sus Ángeles a Su Iglesia en el Día Postrero, lo cual le dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y viene el Hijo del Hombre para recompensar a cada uno según sea su obra, y viene con Sus Ángeles. Viene así porque así está prometido.

Y en Apocalipsis 22, verso 12, dice: “He aquí vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra.” La recompensa será según sea su obra.

Otro párrafo:

Por lo tanto, somos agradecidos a Cristo por el privilegio que nos ha dado de estar colocados en la Edad de la Piedra Angular, escuchando la Voz de Cristo, la Voz de Dios por medio de Cristo en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, la Voz del Omnipotente; la cual produce los milagros que hemos estado viendo realizados. Y hay muchos más; para cuando esté manifestada, hecha una realidad la Visión de la Carpa, la Tercera Etapa, que será la manifestación plena del poder de Dios en toda Su plenitud, en y a través de Su Iglesia en el tiempo final.

Ahí será la parte culminante en la Iglesia del Señor Jesucristo, lo cual estamos esperando y respaldamos con nuestras oraciones y trabajo, para que pronto se haga una realidad y todos podamos decir: “Yo tengo una parte en el cumplimiento de esa Escritura. El Señor me usó para hacer esto y hacer esto otro; y trabajar para que se haga una realidad el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral.”

Porque el Omnipotente lo habló al reverendo William Branham, y eso es Palabra del Omnipotente que tiene que hacerse una realidad; y eso será un milagro muy grande en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo como fue un milagro grande la construcción del arca de Noé en el tiempo antediluviano.

Por lo tanto, adelante trabajando en todo lo que la Voz del Omnipotente nos ha hablado; y habrá éxito, porque ya Dios lo habló y se tiene que hacer una realidad. Ya eso es Palabra viva de Dios, Palabra que se materializará, será vivificada, será cumplida en este tiempo final en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.

“CUANDO EL OMNIPOTENTE HABLA, SUCE-

DEN MILAGROS.”

POR AMOR A LOS ESCOGIDOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 12 de junio de 2016

Valencia, Venezuela

Y así como hubo dos querubines de oro sobre el propiciatorio (que es la tapa del arca del pacto), allá en el tabernáculo que construyó Moisés y el templo que construyó el rey Salomón... Encontramos que ahí estará la manifestación de Cristo, y a cada lado los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías, para la manifestación final de la gloria de Dios. Porque la gloria de Dios estaba en el lugar santísimo, sobre el arca del pacto, en medio de los dos querubines de oro.

Por lo tanto, para la América Latina y el Caribe, en el Programa Divino hay una bendición muy grande. La bendición más grande para el cristianismo está para la América Latina y el Caribe.

Por lo tanto, seamos reverentes, estemos bien agarrados de Dios, como Jacob estuvo bien agarrado del Ángel del Pacto, y siempre con nuestras cabezas levantadas al Cielo, a Cristo, “porque nuestra redención está cerca.”

Este es el tiempo para una manifestación plena del amor de Dios a Su Iglesia, Su Cuerpo Místico de creyentes, en donde Cristo obtendrá la gran victoria en el amor divino. Por eso ahí será una manifestación del Nombre de Dios, del Nombre de Cristo, para la gran victoria en el amor divino; y donde habrá una Tercera Etapa de la manifestación de Cristo en medio de Su Iglesia.

Esa Tercera Etapa es de la que habló el reverendo William Branham que le fue mostrada en una Gran Carpa Catedral, donde la Columna de Fuego que le apareció a Moisés y guió al pueblo hebreo, y apareció en diferentes ocasiones en el Antiguo Testamento...; y también apareció cuando Jesucristo fue bautizado y descendió en forma de paloma; y apareció en el Monte de la Transfiguración también; y aparecía a los apóstoles: apareció a San Pedro cuando estaba encarcelado, y lo libertó; y apareció al apóstol San Pablo cuando iba en una embarcación preso y naufragó la embarcación, y el Ángel le dijo que la embarcación iba a ser destruida pero no se iba a perder ninguna persona.

Esa Columna de Fuego, esa Nube de Fuego, es el Ángel del Pacto manifestado; es Dios manifestado por medio del Ángel del Pacto, el cual guió al pueblo hebreo, el cual acompañaba a Moisés; y ahora bajo el Nuevo Pacto ha pasado a la Iglesia del Señor Jesucristo guiándola desde el Día de Pentecostés hacia acá.

Esa Columna de Fuego fue la que bautizó ciento veinte creyentes en el aposento alto; se dividió en diferentes columnas de fuego o lenguas de fuego, sobre los creyentes que estaban esperando el bautismo del Espíritu Santo.

Esa misma Columna de Fuego acompañó al reverendo William Branham en su ministerio; y un Ángel lo acompañaba, lo guiaba; un Ángel enviado por Dios, un Ángel ministrador, como dice San Pablo en Hebreos, capítulo 1, verso 14, que son ángeles ministradores.

Y ahora, cuando le fue mostrada la Visión de la Gran Carpa Catedral al reverendo William Branham, él ve la misma Columna de Fuego que le acompañaba, la ve que viaja hacia un cuartito pequeño de madera que está den-

tro de la Gran Carpa Catedral que él vio; y está a mano derecha del púlpito ese cuartito pequeño a donde viaja la Columna de Fuego, a donde viaja el Ángel que lo acompañaba; y a donde luego él fue llevado también y estuvo viendo todo lo que allí sucedía; y él vio un Nombre que quería recordar.

No hay otro nombre más importante para estar en ese lugar que el Nombre del Señor Jesucristo; y por cuanto no podía recordar el Nombre, es el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo.

Por lo tanto, algo grande está preparado para la Iglesia del Señor Jesucristo, en donde grandes bendiciones celestiales están preparadas para ser derramadas sobre la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final; para recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, eso será una manifestación del amor divino, del amor de Dios por medio de Cristo nuestro Salvador; Su amor hacia Su Iglesia, Su amor hacia cada uno de los que forman Su Iglesia. Es por amor la bendición que viene de parte de Dios.

**PEDID AL PADRE EN SU NOMBRE,
Y ÉL NOS RECOMPENSARÁ**

—Introducción—

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 17 de junio de 2016
Cayey, Puerto Rico

“PEDID AL PADRE EN SU NOMBRE, Y ÉL NOS RECOMPENSARÁ.”

En la Visión de la Carpa que tuvo el reverendo William Branham, él preguntó por qué en un cuartito pequeño de madera, por qué en ese cuartito pequeño estaría la presencia de la Columna de Fuego y el Ángel que lo acompañaba; y él entraría a ese cuartito pequeño.

“¿Por qué en un cuartito pequeño? ¿Por qué ahí?” Le fue dicho: “¿No dijo nuestro Señor: Cuando ores, entra en tu cámara secreta y ora a tu Padre que ve en secreto; y Él te recompensará en público?”

Ese cuartito pequeño representa la Edad de Piedra Angular, donde será cerrada la Puerta cuando al Padre de familia le corresponda cerrar la Puerta. Y ahí será donde Él va a manifestarse desde un lugar secreto, y en público luego se van a ver los resultados; pero Él estará en una cámara o cuartito pequeño de madera en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

PEDID AL PADRE EN SU NOMBRE, Y ÉL NOS RECOMPENSARÁ EN PÚBLICO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de junio de 2016
Cayey, Puerto Rico

Y hay una promesa muy importante, que es: que la Columna de Fuego, Cristo, el Ángel del Pacto, se moverá a una Gran Carpa Catedral, a un lugar pequeño de madera que le fue mostrado al reverendo William Branham.

Y en la página 40 del libro de “*Citas*,” él pregunta (una cita de uno de los mensajes)... él pregunta... Cuando fue llevado a ese lugar y estaba en el aire, él vio la Columna de Fuego que se movió de donde él estaba hacia

ese cuartito pequeño; y el Ángel le dice: “Te encontraré allí.” O sea que ahí van a estar, a lo menos el mensajero de la séptima edad en alguna forma; y quizás todos los siete mensajeros de las diferentes edades. Habrá una bendición muy grande para la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final.

Y él vio a la Columna de Fuego moverse allá, y también él vio milagros y maravillas, fila de oración; vio también predicación, llamamiento al altar, todas esas cosas. Y le fue dicho: “Esto es la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie.”

Por supuesto, para que no sea interrumpido, porque siempre hay imitadores que salen primero tratando de sacar ventajas y diciendo que tienen revelaciones personales, y el enemigo los engaña. Pero él dijo: “Esto no será imitado, porque el enemigo no sabe lo que es esto.”

La Tercera Etapa será una manifestación plena del poder de Dios, la Palabra creadora siendo hablada, y por eso en la lectura que habló el reverendo Miguel Bermúdez Marín, mostró que el reverendo William Branham dice que la fe va a subir a un nivel alto, y que la fe de las personas que tengan poca fe, no habrá problemas; porque será una etapa por la Palabra creadora siendo hablada. Eso está muy cerca de suceder.

Con el cumplimiento de esa Visión se sella el Programa de Dios, y sella con la transfiguración o glorificación de los escogidos de Dios que regresarán en la resurrección en cuerpos glorificados, y la transformación de los que estén vivos creyentes en Cristo del Día Postrero de esa etapa de la Iglesia. Los que serán transformados serán de esa etapa de la Iglesia; los que serán resucitados serán de etapas pasadas y algunos de los nuestros también que ha-

yan partido.

Otro párrafo:

“PEDID AL PADRE EN SU NOMBRE (o sea, en el Nombre del Señor Jesucristo), Y ÉL TE RECOMPENSARÁ EN PÚBLICO.”

La Visión de la Carpa dará cumplimiento también a esas palabras de Cristo; porque la cámara donde Cristo dice que uno entre en su cámara secreta, que puede ser la habitación principal o la oficina de la persona, donde ora a Dios en el Nombre del Señor, como costumbre de todo el Cristianismo y del Judaísmo también; esa cámara secreta es tipo y figura del lugar santísimo del tabernáculo que construyó Moisés y del templo que construyó el rey Salomón; y es tipo y figura también del alma de la persona, que es el lugar secreto donde mora Dios, en el interior del creyente; y es tipo y figura del lugar santísimo del templo que construyó Salomón; y es tipo y figura del Lugar Santísimo de la Edad de la Piedra Angular, del Templo espiritual de Cristo, de la Iglesia del Señor Jesucristo, que en este tiempo final ha subido más arriba, a la Edad del Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo.

Por eso la manifestación plena de Dios será en la Edad de la Piedra Angular, la Edad del Lugar Santísimo, así como fue en el templo que construyó Salomón y el tabernáculo que construyó Moisés.

Para dar la bendición espiritual a los creyentes en Cristo, a Sus discípulos, tuvieron que subir al aposento alto. Para la bendición que viene para los creyentes en Cristo: la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, hay que subir al Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular (tan sencillo como eso), para recibir las bendiciones espirituales y materiales,

la transformación física de nuestros cuerpos mortales. Tan sencillo como eso.

PROSIGUIENDO A LA META

—Introducción—

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 1 de julio de 2016

Asunción, Paraguay

Sabemos que habrá una manifestación grande del poder de Cristo, del poder de Dios en medio de Su Iglesia en el Día Postrero; y que una Gran Carpa Catedral habrá, en donde Dios se manifestará, en donde la Columna de Fuego que le habló a Moisés y que libertó al pueblo hebreo y se manifestó a través de Moisés y los llevó a la tierra prometida, estará manifestándose en medio de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral, desde un lugar pequeño de madera; y donde miles de personas asistirán y verán y sentirán la presencia del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; y en donde serán abiertos los Siete Truenos, donde esos Truenos hablarán Sus voces y revelarán el misterio de la Segunda Venida de Cristo, y nos traerá las bendiciones de la Segunda Venida de Cristo para darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, en la meta de nuestra transformación y rapto hay una Visión de una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham, la cual tiene que cumplirse para esa manifestación grande de Dios. Por lo tanto, esperamos el cumplimiento de esa Visión muy pronto en medio del cristianismo, en medio de la Iglesia

del Señor Jesucristo en la Edad de Piedra Angular. Porque en otras edades no se cumplió, por lo tanto corresponde a la Edad de Piedra Angular, la cual es la Edad del Lugar Santísimo de ese Templo espiritual, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

PROSIGUIENDO A LA META

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de julio de 2016
Guatemala, Guatemala

Por lo tanto, vigilamos las promesas que hay para nuestro tiempo y trabajamos en ellas ungidos por el Espíritu de Dios para el cumplimiento de ellas, porque Dios por medio de Su Espíritu usa a Su Iglesia para llevar a cabo la Obra correspondiente a este tiempo final, como usó a Su Iglesia en cada edad para cumplir la Obra correspondiente a cada edad.

Por lo tanto, el mensajero y el grupo de creyentes de cada edad fue el instrumento, fueron los instrumentos de Cristo por medio de Su Espíritu, para cumplir el Programa Divino correspondiente a cada edad; y así es para este tiempo final.

Por lo tanto, somos Sus manos y Su boca para todo el trabajo que Él hará en este tiempo final. Somos instrumentos de Cristo nuestro Salvador. Cristo dijo: “Las obras que yo hago, vosotros también las haréis.” [San Juan 14:12]

Así que proseguimos a la meta, no nos detenemos. Tenemos claro lo que Dios ha prometido para este tiempo final y trabajamos con y alrededor de esas promesas, las cuales son vindicadas, son hechas realidad, son cumplidas

en este tiempo final, cada una en su debido momento.

Por lo tanto, adelante, **PROSIGUIENDO A LA META** correspondiente de Dios para con Su Iglesia.

Se tiene que cumplir la Visión de la Carpa. Es bajo el cumplimiento de esa Visión que el Espíritu de Dios se manifestará en toda Su plenitud. La Columna de Fuego estará en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, cumpliendo todo lo que fue mostrado al reverendo William Branham, y cumpliendo todo lo que está prometido para este tiempo final, que Dios hará en medio de Su Iglesia y con Su Iglesia.

Por lo tanto no miramos hacia atrás, sino hacia adelante.

“PROSIGUIENDO (¿a qué?) A LA META.”

Hay una meta puesta por Dios. La meta de Dios es nuestra meta en este tiempo final.

IDENTIFICANDO EL FIN DEL TIEMPO

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 8 de julio de 2016

Ciudad de Guatemala, Guatemala

Es importante ver las señales de los Cielos, que nos indican las cosas que van a suceder en la Tierra. Tenemos que estar **IDENTIFICANDO EL FIN DEL TIEMPO** por las señales que están profetizadas que estarán sucediendo en el fin del tiempo.

Por lo cual podemos decir que hemos identificado las señales que están en la Biblia que estarán siendo manifestadas en el fin del tiempo; y las estamos viendo manifes-

tadas. Por lo cual, estamos en el fin del tiempo esperando la bendición más grande prometida para los creyentes en Cristo, miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo: la resurrección de los muertos en Cristo en la Venida del Hijo del Hombre y nuestra transformación y manifestación plena de Dios en Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa y la Visión de la Tercera Etapa, que será en una manifestación del amor divino de Dios en medio de Su Iglesia; y luego el rapto o arrebatamiento de la Iglesia para la Cena de las Bodas del Cordero, donde será investido Cristo y Su Iglesia como reyes sobre la Tierra.

**PERFECTAMENTE UNIDOS
EN UNA MISMA MENTE
Y UN MISMO PARECER**

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 9 de julio de 2016

San Lucas Sacatepequez, Guatemala

Que Dios les bendiga, les guarde y nos mantenga unidos en amor divino; y pronto se complete el número de la Iglesia, y los muertos en Cristo sean resucitados en cuerpos glorificados, y los que vivimos seamos transformados y luego llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, luego de la manifestación gloriosa de los hijos de Dios, en donde Dios mostrará Su poder en toda Su plenitud en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral; por lo cual trabajamos también en ese Proyecto Divino.

Sin el cumplimiento de esa Visión no hay Tercera Etapa, no hay fe para rapto ni transformación, ni resurrección

ni arrebatamiento para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.

Como meta física, la Visión de la Carpa Catedral tiene la prioridad en los trabajos; para tener el Señor el cumplimiento de lo que fue visto por el reverendo William Branham.

Él quiso hacerlo una realidad, pero... —esa Visión, pero no le tocaba a él; a él le tocaba dar testimonio de lo que Dios haría más adelante, y así lo hizo. E hizo muy bien todo su trabajo precursando la Venida del Señor y dando muchos detalles sobre las cosas que estarán pasando en ese tiempo del cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Por lo tanto, ese es un proyecto muy importante, un proyecto de Dios que fue mostrado al reverendo William Branham, como le fue mostrado a Moisés el proyecto de la construcción del tabernáculo, a Noé le fue mostrado el proyecto de la construcción del arca, a David le fue mostrado la construcción de un templo —puso ese sentir en David—, y luego Salomón fue el instrumento que Dios usó para el cumplimiento de ese proyecto.

Y ahora el proyecto físico único, que hemos visto que está profetizado, es una Gran Carpa Catedral, en donde la Tercera Etapa será manifestada en toda su plenitud. Por lo tanto, trabajamos en ese proyecto con amor divino. No porque nos obliguen, sino porque amamos a Cristo y queremos ser instrumentos de Él para el cumplimiento de lo que Él ha prometido, porque lo creemos de todo corazón.

Que Dios les bendiga y les guarde, y continúen pasando una tarde feliz, llena de las bendiciones de Cristo nuestro Salvador.

LA GRACIA DEL SEÑOR JESUCRISTO DERRAMADA A SUS HIJOS

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 15 de julio de 2016

Ciudad Panamá, Panamá

Pero los santos de edades pasadas y los santos, los creyentes de este tiempo, tendrán un tiempo de manifestación plena de Dios en su medio, en donde en el amor divino, en la Edad del Amor Divino —que es la Edad de Piedra Angular y es la Edad Mesiánica— Dios se manifestará en toda Su plenitud. Veremos esa etapa que será cumplida en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, ya eso fue mostrado por Dios al reverendo William Branham, el mensajero de la séptima etapa o edad de la Iglesia gentil. Él trató de que Dios lo usara para el cumplimiento de esa Visión, pero no le correspondía a él; porque eso corresponde al tiempo final, Día Postrero, en la Edad de Piedra Angular, con el pueblo correspondiente a esa Edad de Piedra Angular; los cuales por gracia también son salvos, y obtendrán todas las bendiciones de Dios correspondientes a este tiempo final, las cuales están escritas, prometidas.

Algunos se preguntan qué Dios estará haciendo en este tiempo final. Sencillo: lo que Él ha prometido en Su Palabra llevar a cabo. Y estará manifestándose en medio de los creyentes del Día Postrero, la edad correspondiente, que es la Edad de Piedra Angular.

LA GRACIA DEL SEÑOR JESUCRISTO DERRAMADA A SUS HIJOS

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de julio de 2016
Bogotá D.C., Colombia

Ya han visto cómo va la construcción. Vemos que ya se está colocando la lona; luego se colocará el piso también, y al final las personas.

Apreciamos mucho el respaldo que le han estado dando todas las iglesias y creyentes, a la construcción de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico. Que Dios les bendiga por lo que están haciendo; y que todo lo que hacen, lo que están haciendo, lo que harán, trascienda al Reino de Dios. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

O sea, que cuando Cristo reparta los galardones, cumpla lo que Él dice en Apocalipsis, capítulo 22, verso 12:

“He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra.”

El respaldo que le están dando son obras agradables a Dios, porque es para el Programa Divino, para el cumplimiento de Sus promesas correspondientes a este tiempo final. Y estará cumpliéndose también lo que Cristo dijo: “Haced tesoros (¿dónde?) en los cielos.” [San Mateo 6:19-20] Hacer tesoros con las cosas que Dios nos provee, usándolas para el Reino de Cristo, el Reino de Dios.

Lo que no usamos en el Programa Divino no puede trascender, porque lo usamos para las cosas terrenales; pero lo que se usa para el Programa Divino trasciende al Reino de Dios y tiene la recompensa de parte de Dios.

LAS OBRAS DE JESUCRISTO EN MEDIO DE SU IGLESIA

*Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de julio de 2016
Bogotá, Colombia*

La Edad de Piedra Angular es tiempo para escuchar lo que está prometido y lo que está siendo cumplido conforme a los que está prometido en la Escritura para este tiempo final, correspondiente a la etapa de Piedra Angular, la Edad de Oro de la Iglesia, el lugar secreto de Dios, el lugar del Trono de Cristo en Su Iglesia.

Recuerden que en el templo que construyó Salomón y el tabernáculo que construyó Moisés, el lugar de morada de Dios era (¿dónde?) el lugar santísimo sobre el propiciatorio, donde estaban los dos querubines de oro y los dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro en el templo de Salomón.

Por eso es en la parte del Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo, Templo que es la Iglesia del Señor; es en ese Lugar Santísimo, la Edad de Piedra Angular, donde aparecerán los ministerios de los Dos Olivos representados en los dos querubines de olivo que construyó Salomón y los cubrió de oro.

Esa es la Edad del Amor Divino, esa es la edad de la cual el reverendo William Branham le colocó “Amor.” Y Jesucristo es el amor de Dios manifestado. Por lo tanto, es la edad para la gran victoria en el amor divino, que está prometida para el tiempo final; para luego de la manifestación en toda Su plenitud, de Cristo en medio de Su Iglesia en la Visión de la Carpa, llevarnos con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

ENTRE LÍNEAS

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de julio de 2016
Cali, Colombia

Y les voy a leer una parte aquí de lo que dice el reverendo William Branham en la página 12, párrafo 96, del libro de “Citas”. Dice:

96 - *“Muchas veces está escrito ‘entremedio de las líneas.’ (O entre líneas) Cuando obtengamos nuestra Carpa grande (ahí miren a dónde nos envía, para ver todo lo que hay entre líneas con relación a la Carpa grande) y la paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo para hablar de esas cosas que están ‘entremedio de las líneas.’ (o diríamos: entre líneas) Observa la resurrección y las cosas como se mueve allí.”*

Miren de todo lo que está prometido que va a estar sucediendo allí. Por lo cual, deseamos que ya llegue el momento; y como vimos o vieron ustedes en el documental que fue presentado desde Puerto Rico por el reverendo José Benjamín Pérez, de la construcción, las cosas entre líneas las vamos a ver hechas realidad en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Por lo tanto, trabajamos con amor y sin cansarnos de trabajar, para que se haga realidad pronto la Visión de la Carpa, se haga realidad pronto lo que está entre líneas con relación al cumplimiento de las cosas que Dios hará en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; y que la fe de rapto y transformación se haga una realidad en cada creyente en Cristo, y recordando que la fe para el rapto la dan los Siete Truenos de Apocalipsis 10. Y los Siete Truenos de Apocalipsis 10, es la Voz del Ángel Fuerte clamando como

cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus voces.

Recuerden que la Venida del Señor es como León, y por consiguiente habla como león, clama como cuando ruge un león, y siete truenos emitiendo sus voces. Los Siete Truenos es la Voz de Cristo hablándole a Su Iglesia en el Día Postrero, en la etapa de Edad de Piedra Angular. Ahí es la edad o etapa para la Venida del Señor como León de la tribu de Judá, dándonos la fe, la revelación del Séptimo Sello, para así darnos esa fe, esa revelación, para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Recuerden que en la Primera Venida de Cristo hubo también una resurrección de los creyentes de la Iglesia del Señor del Antiguo Pacto, el pueblo hebreo; por eso resucitaron con Cristo: Abraham, Isaac, Jacob, los patriarcas... los santos del Antiguo Testamento, del Antiguo Pacto, resucitaron con Cristo en Su resurrección.

Y para el Día Postrero resucitarán con Cristo los santos del Nuevo Pacto, del Nuevo Testamento, que son los creyentes en Cristo de la Iglesia del Señor Jesucristo de edades pasadas y de los nuestros que hayan partido; y los que permanezcamos vivos hasta ese tiempo seremos transformados. Cosas que ocurrirán cuando esté cumpliéndose la Visión de la Carpa.

Por lo tanto, tenemos que ver entre líneas las cosas que van a estar sucediendo. Hay otras que están más claras, pero hay otras que solamente están dichas, y por consiguiente quedan entre líneas ahí, y hay que escuchar lo que eso significa.

Por ejemplo, cuando dice: “*Observa la resurrección y las cosas que se mueven allí.*” Entonces serán las que están prometidas para ser cumplidas para ese tiempo de la

Visión de la Carpa.

Y cuando estemos en esa etapa, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, las entenderemos mejor. Puede usted... Los que tengan el libro de "Citas", de "Los Siete Sellos" y de "Las Siete Edades", y el libro de "Las Setentas Semanas de Daniel", estudiar, ver las cosas que están entre líneas; y después, cuando estemos en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ver cómo van siendo cumplidas cada una de ellas; entonces verán lo que eso significaba.

**TODAS LAS PROMESAS DEL SEÑOR,
CUMPLIMIENTO TIENEN**

*Dr. William Soto Santiago
Sábado, 6 de agosto de 2016
Bogotá, Colombia*

Y ahora, para nuestro tiempo es que más bendiciones están prometidas, hasta la meta de la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos, una manifestación del poder de Dios en Su Iglesia y a través de Su Iglesia, que durará unos treinta a cuarenta días; y luego decirle "hasta luego" al planeta Tierra, en lo que pasa la ira. Como dice un pasaje de Isaías: "Escondete por un poquito de tiempo en lo que pasa la ira." [Isaías 26:20]

Nos vamos a esconder por un poquito de tiempo, Dios nos va a esconder en Su presencia, en lo que pasa la ira de la gran tribulación. Vamos a estar en la Cena de las Bodas del Cordero, donde la Iglesia del Señor Jesucristo será investida con Cristo como Reina, para reinar con Cristo durante el Milenio y luego durante toda la eternidad.

Por lo tanto, hay grandes promesas que tienen que ser cumplidas en este tiempo. Entre ellas está la Visión de la Carpa, en la cual se van a cumplir muchas promesas grandes; porque las promesas del Señor, cumplimiento tienen. ¡Tienen que ser cumplidas! Él no promete algo para luego decir que no lo va a dar, que no lo va a cumplir. Él cumplirá lo que Él ha prometido con aquellos que creen que Él es fiel en lo que ha prometido para cumplirlo como Él lo ha dicho.

Por lo tanto, descansen tranquilos y seguros de que **TODAS LAS PROMESAS DEL SEÑOR, CUMPLIMIENTO TIENEN.**

Hay un trabajo que la Iglesia y que a través de la Iglesia del Señor Jesucristo Él estará haciendo y está haciendo desde el Día de Pentecostés hasta nuestro tiempo. Y ahora nos corresponde a nosotros saber y hacer el trabajo unidos con el Espíritu de Dios, o el Espíritu de Dios hacer el trabajo a través de nosotros, como lo hizo por medio de Cristo nuestro Salvador.

LA LUZ DE LA TARDE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de agosto de 2016

Bogotá, Colombia

Todavía Dios sigue llamando y juntando Sus escogidos en la Edad Mesiánica, la Edad de Piedra Angular. Y cuando se complete el número, entonces se habrá levantado Cristo del Trono de Intercesión y tomará el Título de Propiedad; y reclamará a todos los que ha redimido con Su Sangre preciosa, de edades pasadas y de nuestro

tiempo también, y los resucitará en cuerpos glorificados y eternos, y a los que estemos vivos nos transformará.

Ese es el Programa Divino para este tiempo final.

Y luego de una manifestación plena de Dios en una Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham, nos dará - obtendremos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; donde la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo será investida como Reina, con Cristo, el Rey de reyes y Señor de señores, para reinar por el Milenio y por toda la eternidad. Tan sencillo como eso es el Programa Divino para nuestro tiempo.

Por lo tanto, tenemos la promesa de que la Palabra prometida para nuestro tiempo se hará carne en el pueblo de Dios del tiempo final y en el mensajero que Él tenga para este tiempo final; y cumplirá todo lo que ha sido dicho, todo lo que ha sido prometido para Su Iglesia para este tiempo final.

LOS ARCÁNGELES GABRIEL Y MIGUEL OBRANDO EN LOS CAMBIOS DE REINO

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 12 de agosto de 2016

Cayey, Puerto Rico

Para el tiempo final el Hijo del Hombre vendrá con Sus Ángeles. Los Ángeles son los ministerios de Moisés y Elías. El Hijo del Hombre con Sus Ángeles, tipo y figura de lo que va a hacer; como Gabriel, Miguel y Elohim, son tipo y figura de lo que Dios va a hacer en este tiempo final.

O sea que aquella manifestación de Elohim con Sus Ángeles es tipo y figura de lo que Dios va a hacer en la manifestación de Dios, del Hijo del Hombre, y los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías.

Hasta ahí... creo que no debo explicar más para que no haya imitaciones; por eso es que no se ha explicado mucho, para evitar las imitaciones; pero cuando esté en cumplimiento la Visión de la Carpa, ya se hablará más claro, y se verá más claro todo el Programa Divino correspondiente a este tiempo final y el misterio de los Arcángeles Gabriel y Miguel obrando en los cambios de reino.

Para el cambio del reino de los gentiles al Reino del Mesías, Gabriel y Miguel estarán trabajando arduamente en favor de ese Programa Divino, del cambio, de la introducción del Reino del Mesías en este tiempo final.

LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR FE EL PODER DE DIOS

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 19 de agosto de 2016
Cayey, Puerto Rico

La humanidad va a ver el poder de Dios manifestado en la Iglesia del Señor Jesucristo, como fue visto también en el ministerio de Cristo dos mil años atrás, y como fue visto en el tiempo de los apóstoles, y como fue visto en el tiempo de los diferentes mensajeros, como San Pablo (primer mensajero de la Iglesia entre los gentiles) y demás mensajeros; y el ministerio del Espíritu Santo en el

reverendo William Branham, que fue el precursor de la Segunda Venida de Cristo. Por eso habló de la Venida del Mesías, de la Venida de Cristo viniendo con Sus Ángeles. Sus Ángeles son los ministerios de Moisés y Elías para el Día Postrero.

Por lo cual, la Iglesia del Señor Jesucristo sube al Aposento Alto de la Edad de Piedra Angular, para esperar y recibir el poder de Dios, recibir la adopción física, que será nuestra transformación. Y cuando tengamos el cuerpo nuevo, tendremos la plenitud de Dios en nosotros y la plenitud del poder de Dios.

Por lo cual, estemos preparados, porque todo eso se va a cumplir cuando esté viéndose el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Esa manifestación será la manifestación de la Tercera Etapa que vio el reverendo William Branham, que ocurrirá en la Iglesia del Señor Jesucristo, en la etapa de Piedra Angular del Aposento Alto de la Iglesia del Señor Jesucristo.

LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR FE EL PODER DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de agosto de 2016

Cayey, Puerto Rico

Hoy domingo, tendremos los informes de la última gira de la Embajada Mundial de Activistas por la Paz, la cual se realizó en Colombia. También quiero aprovechar la oportunidad para felicitar al coordinador nacional, Iván Sarmiento, y a todos los Activistas que hicieron de esta actividad un gran éxito. Por otro lado, tendremos un vi-

deo sobre los trabajos de la construcción de la Gran Carpa Catedral, edificación que se levanta en Puerto Rico y es respaldada por personas de diferentes nacionalidades.

Dejo con ustedes estos dos videos para ver estos trabajos que se han estado llevando a cabo, de la Embajada Mundial allá en Colombia, y también de la Gran Carpa Catedral en Puerto Rico.

[Proyección de los videos]

Hemos visto que todo el respaldo que le están dando ustedes, tanto a la EMAP, la Embajada, como también a la Gran Carpa Catedral, no es en vano. Hemos visto todo el trabajo que se está haciendo, en el cual cada uno de ustedes puede decir: “Yo tengo una partecita en ese trabajo.” Y cuando vengan las recompensas, aparecerán ahí los nombres de todos los que han trabajado en el Programa de la Gran Carpa Catedral y también los que han trabajado, los que han respaldado, los proyectos de la Embajada Mundial de Activistas por la Paz.

Han visto que en estos días pasados se ha trabajado mucho, tanto en la Embajada como en la Gran Carpa Catedral, en la construcción que se está llevando a cabo. Todos estamos haciendo tesoros donde dijo Cristo que hagamos tesoros: en el Reino de Dios; por lo cual, eso trasciende, todo el trabajo trasciende al Reino de Dios, para disfrutarlo luego en el glorioso Reino Milenial.

Otro párrafo:

Ángeles de Dios son enviados a la Iglesia, espíritus ministradores, para traer la revelación de Dios y cuidar a la Iglesia del Señor Jesucristo; huestes celestiales por Arcángeles mayores con ejércitos poderosos, cuidan la Iglesia del Señor Jesucristo.

Y para el Día Postrero va a verse más claramente esa

manifestación celestial en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; y sobre todo, en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham, donde estaba la presencia del Ángel que le apareció a Moisés en una zarza, y le dijo: “Yo soy el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.” [Éxodo 3:6]

Otro párrafo:

Y luego de esa séptima edad, que corresponde a Norteamérica, la pregunta que muchas personas que conocen el Mensaje del reverendo William Branham se preguntan: “¿Y para dónde habrá ido el Espíritu Santo, Cristo en Espíritu Santo, luego de estar en el reverendo William Branham en la séptima edad y en la brecha entre la séptima edad y la Edad de Piedra Angular?” Todos los creyentes en Cristo que estarán en la Edad de Piedra Angular sabrán hacia dónde se ha ido Cristo en Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, para manifestarse en el tiempo final.

Nos queda el Caribe, Centroamérica y Suramérica. Esos son los territorios del Oeste, del Occidente; y de ahí, después, de ahí saldrán las bendiciones de Dios para la Iglesia, la Palabra, para darnos la fe, la revelación para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por consiguiente, la Visión de la Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham corresponde al Occidente, a la parte donde Cristo esté manifestándose en el tiempo final para darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Y tiene que ser en alguna parte del continente americano, en alguna parte del Oeste (o el Occidente, como le llama la Biblia). “Porque el Hijo del Hombre vendrá en la

gloria de su Padre con Sus Ángeles, y entonces pagará a cada cual conforme a sus obras.” Eso es San Mateo, capítulo 24.

Y en el capítulo 24, verso 27, nos dice que la Venida del Hijo del Hombre será como el relámpago que sale del Oriente y se muestra hasta el Occidente. O sea que el Occidente, el continente americano, tiene dos bendiciones: la bendición de la parte norte del continente americano con la séptima edad y el mensajero de la séptima edad: el reverendo William Branham; y luego la otra parte del continente americano tiene la bendición más grande, la bendición de la Edad de Piedra Angular, que es la Edad del Lugar Santísimo en el Templo espiritual de Cristo nuestro Salvador.

Otro párrafo:

Y ahora, hemos visto para dónde ha de ir Cristo en Su Venida en el Día Postrero: será a Su Iglesia, a la Edad de Piedra Angular, para traer por la fe - para recibir por la fe el poder de Dios en toda Su plenitud.

Habrà una manifestación plena del poder de Dios, que va a impactar no solamente a la Iglesia del Señor Jesucristo, no solamente al cristianismo, sino al mundo entero. Esa manifestación es conocida también como la Tercera Etapa, que será manifestada en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, aparecerá en el lugar correspondiente la Gran Carpa Catedral, donde la Columna de Fuego vendrá, se manifestará; y habrá una manifestación plena del poder de Dios, que impactará al mundo entero. Y habrá grandes bendiciones para los creyentes en Cristo y luego para el pueblo hebreo.

El pueblo hebreo va a recibir bendición. Y cuando ellos vean a Cristo en medio de Su Iglesia manifestado,

dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando.” Y se van a sorprender y a preguntarse: “¿Y por qué con creyentes en Cristo está el Ángel del Pacto el cual nosotros estamos esperando vestido de carne humana?” Porque es la Iglesia del Señor Jesucristo la que está dentro del Nuevo Pacto, y por consiguiente tendrá el poder de Dios en toda Su plenitud.

Estamos viendo las señales del tiempo final, no las podemos negar. Y también nosotros somos una señal para el pueblo, para el mundo y para nosotros mismos. No podíamos aparecer cientos de años atrás, porque en el Libro de la Vida del Cordero estamos en el orden correcto para ser manifestados en carne humana en este tiempo final. Dios lo quiso así, y por eso estamos en este tiempo final recibiendo la Palabra, recibiendo la Palabra revelada, y preparándonos para esa manifestación plena de Dios en medio de Su Iglesia, que impactará a toda la humanidad.

Hoy hemos visto en nuestra escuela bíblica nuestro tema: **“LA IGLESIA DE DIOS RECIBIENDO POR FE EL PODER DE DIOS.”**

Estamos viviendo en espera de la plenitud de Dios en medio de Su Iglesia, lo cual está prometido y lo cual será cumplido así como ha sido prometido. Y nos ha tocado la mejor parte: “Las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, y grande es la heredad que nos ha tocado.” [Salmos 16:6]

Por lo tanto le damos gracias a Dios por esta bendición tan grande de estar en la etapa, en la Edad de Piedra Angular, que es la edad que recibirá todas las bendiciones de Cristo, de Dios, para este tiempo final.

**LAS BENDICIONES CONTENIDAS
EN LA PRIMOGENITURA**

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 4 de septiembre de 2016

Cayey, Puerto Rico

La fe para el rapto girará alrededor de Su Segunda Venida. El misterio de Su Segunda Venida será el misterio que estará revelando Cristo, el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10, al hablar con esa Voz de Trompeta y siete truenos emitir sus voces; y así abrimos el misterio de Su Segunda Venida, y darnos así la fe para ser transformados y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

Y entonces tendremos la plenitud de todas las bendiciones de la Primogenitura siendo materializadas, las que no hayan sido materializadas todavía; y tendremos la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en la etapa del Lugar Santísimo, la etapa de Piedra Angular; y eso traerá una manifestación plena de Dios en Su Iglesia en el Día Postrero, en donde cumplirá la Visión de la Carpa.

Por lo tanto estemos preparados, porque algo grande se está preparando de parte de Dios: una bendición grande contenida en la Bendición o bendiciones de la Primogenitura, para los creyentes en Cristo, y luego para el pueblo hebreo.

MELQUISEDEC, EL REY DE PAZ*Dr. William Soto Santiago**Domingo, 11 de septiembre de 2016**Cayey, Puerto Rico*

Está prometido que habrá una manifestación plena en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, llamada la Tercera Etapa, que será manifestada en medio del pueblo del Nuevo Pacto; en donde estará Melquisedec en Espíritu Santo manifestándose, el Ángel del Pacto en medio de Su Iglesia, y en donde nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

**EL ESPIRITU DEL SEÑOR LEVANTANDO
BANDERA CONTRA EL ENEMIGO****— Introducción —***Dr. William Soto Santiago**Viernes, 30 de septiembre de 2016**Asunción, Paraguay*

Y en el cumplimiento de la Visión de la Carpa vamos a ver al Rey de reyes y Señor de señores viniendo con un Nombre que ninguno conoce y con una vestidura nueva, una vestidura que dice aquí, en donde estará ese Nombre.

“Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS.” [Apocalipsis 19:13]

Está hablándonos de la Venida del Señor para el tiempo final. Para todos aquellos que lo están esperando será la bendición más grande de la historia de la raza humana; porque en Su Venida es que Él resucitará a los muertos creyentes en Él y transformará a los creyentes en Él que

estarán vivos, creyendo las promesas correspondientes a este tiempo final, esperando Su Venida y esperando su transformación.

EL ESPIRITU DEL SEÑOR LEVANTANDO BANDERA CONTRA EL ENEMIGO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 2 de octubre de 2016

Asunción, Paraguay

Está profetizado que vendrá una persecución muy grande en contra de la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, en contra de los escogidos, y solamente permanecerán firmes los escogidos de Dios en el Día Postrero; pero para ese tiempo recibirán la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; será un tiempo de antesala a la gran tribulación.

Pero la Iglesia-Novia escapará de la gran tribulación: ocurrirá la resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos glorificados y la transformación de los creyentes vivos que estarán en el Cuerpo Místico de Cristo en la edad correspondiente, que es la Edad o etapa de Piedra Angular, etapa de y para la Venida del Señor; y tendrán la Palabra prometida —lo que ha sido prometido para este tiempo— siendo vindicado, o sea, siendo cumplido en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, porque es a Su Iglesia que Él viene en este tiempo final.

Por lo tanto, estemos preparados porque algo grande de parte de Dios se prepara, y es: la Venida del Señor, la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Todo esto corresponde a la bandera

que Dios levantará contra el enemigo, el diablo.

Habrá cumplimiento de lo que corresponde a este tiempo final. Y entre las promesas hechas a la Iglesia para recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero, está una manifestación plena de Dios prometida, que se llevará a cabo en una Gran Carpa Catedral. Eso es promesa de Dios para el pueblo de Dios.

Por lo tanto, estamos esperando el cumplimiento de todas estas profecías de parte de Dios, para ser cumplidas a y en Su Iglesia en este tiempo final; y eso será: “EL ESPÍRITU DEL SEÑOR LEVANTANDO BANDERA CONTRA EL ENEMIGO.”

Oremos muchos los unos por los otros, porque la Tercera Etapa traerá grandes bendiciones para todos nosotros en este tiempo final.

LA BANDERA QUE DIOS LEVANTA CONTRA EL ENEMIGO: LA PALABRA

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 2 de octubre de 2016

Asunción, Paraguay

Estamos en un tiempo en que hay Palabra de Dios profética para ser cumplida en medio Su Iglesia, y por medio de Su Iglesia el Espíritu Santo obrando, cumpliendo esas palabras proféticas que corresponden al tiempo en el cual nos ha tocado vivir. Por lo tanto, esa es la bandera: la Palabra. La Palabra correspondiente a cada Edad es la bandera que Dios levanta para enfrentar al enemigo de Dios.

Por lo tanto, en este tiempo Dios levanta Bandera, le-

vanta Su Palabra prometida para este tiempo, vindicándola, haciéndola una realidad; y por consiguiente, cumpliendo el propósito correspondiente a este tiempo final en la Iglesia del Señor Jesucristo.

Por lo tanto, cuando veamos el cumplimiento de la Visión de la Carpa, la Bandera estará bien levantada en este tiempo final.

Que Dios les bendiga y les guarde; y mis saludos a vuestras congregaciones. Y que sepan todos, que estamos ya al final. Falta muy poco para nuestra transformación, falta muy poco para el arrebatamiento de la Iglesia, falta muy poco para el cumplimiento de la Visión de la Carpa, falta muy poco para el cumplimiento de todas las promesas correspondientes a este tiempo final.

LA ESPADA EN LA MANO Y EN LA BOCA DEL HIJO DEL HOMBRE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 16 de octubre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Ahora tendremos un documental de la construcción de La Gran Carpa Catedral aquí en Puerto Rico, para ver cómo va el proyecto de la construcción de La Gran Carpa Catedral. Adelante con el documental, y dentro de algunos minutos estaré nuevamente con ustedes.

[Proyección del video-documental]

Hemos visto cómo va el adelanto de la construcción de La Gran Carpa Catedral. Así que hemos visto que está adelantado el trabajo, aunque el tiempo también se nos está acabando en el Programa Divino.

Otro párrafo:

Así como para el tiempo de Elías Tisbita hubo siete mil que no habían doblado sus rodillas a Baal, para este tiempo final habrá ciento cuarenta y cuatro mil hebreos, doce mil de cada tribu; esos estarán en el Reino Milenial y serán los eunucos acompañando a la Reina, a la Esposa del Cordero, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

Ellos recibirán - verán y recibirán al Hijo del Hombre con la Espada en la mano y en la boca. O sea, la Espada: la Palabra de Dios para el tiempo final, la Palabra creadora de Dios, la cual será colocada en la mano y en la boca del Hijo del Hombre en Su Venida para este tiempo final, viniendo a la Iglesia del Señor Jesucristo para cumplir la Tercera Etapa, que es la etapa de la Palabra creadora siendo hablada, la cual se materializará cuando sea hablada en el momento preciso.

Y habrá una bendición grande para el pueblo de Dios: el cumplimiento de la Visión de la Carpa, donde se cumplirá la Tercera Etapa, la etapa de la Palabra creadora siendo hablada, la etapa de la Palabra en la mano y en la boca del Hijo del Hombre; del instrumento a través del cual se manifieste la presencia de Dios veremos la Espada, la Palabra en la mano y en la boca del Hijo del Hombre, como fue vista aquí en Apocalipsis, capítulo 1, versos 10 al 18.

Será un tiempo glorioso en el cual recibiremos la fe para ser transformados y para ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Es un tiempo muy importante nuestro tiempo en el cual nos ha tocado vivir.

LA LUZ EN LAS TINIEBLAS RESPLANDECE**—Introducción—**

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 21 de octubre de 2016

Cayey, Puerto Rico

También tenemos a Jacob o Israel, en el capítulo 32 del Génesis, verso 30, que dice: “Y llamó Jacob el nombre de aquel lugar, Peniel; porque dijo: Vi a Dios cara a cara, y fue librada mi alma.” Y a quien había visto era al Ángel de Dios; había visto el cuerpo angelical de Dios, el cuerpo teofánico de Dios, y había luchado con ese Ángel de Dios en el cual estaba Dios. Era Dios en Su cuerpo angelical, Su cuerpo teofánico, apareciéndole a Jacob.

Le había aparecido en sueños también, pero ahora tiene un encuentro en el territorio donde se encontraba Jacob, el cual tenía que encontrarse con su hermano Esaú, el cual venía con alrededor de cuatrocientos guerreros para encontrarse con Jacob. Así que Jacob estaba asustado, temblando, porque su hermano Esaú había dicho que cuando muriera su padre Isaac, él mataría a Jacob.

Esa historia o cuadro se va a repetir en este tiempo final, en donde el anticristo va a tratar de matar, de destruir a los judíos; pero Israel va a tener un encuentro con el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob; lo van a ver manifestado físicamente en este tiempo final. De lo cual hablaremos en otras ocasiones, y sobre todo, cuando esté en pleno cumplimiento la Visión de la Carpa.

Otro párrafo:

El Nombre Nuevo de Dios será revelado; y veremos, hasta donde Dios nos permita hablar para que no se interrumpa el Programa de Dios, hablaremos; o si no nos

conviene hablar, entonces esto sería lo único que habrán escuchado del estudio bíblico de “LA LUZ EN LAS TINIEBLAS RESPLANDECE.”

Cristo dijo: “Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, mas tendrá la luz de la vida.” [San Juan 8:12]

En la Luz estaba el Nombre. Ya les adelanté algo. Y Él siendo la Luz, siendo el Verbo hecho carne, ahí estaba el Nombre de Dios para Redención. En la Luz, porque “la luz en las tinieblas resplandece.” Ese ha sido el adelanto, la introducción, al tema de escuela bíblica, de estudio bíblico del próximo domingo 23 de octubre de 2016.

Que Dios les bendiga a todos y les guarde; y oren mucho por el tema del próximo domingo, en el cual esperamos grandes bendiciones de parte de Dios.

Estudiaremos hasta donde Dios nos permita estudiar. El tema, diríamos que es tema para el cumplimiento de la Gran Carpa Catedral. Sería un adelanto, probablemente, si Dios nos permite hablar algo sobre el Nombre Nuevo del Señor. Si no, nos quedamos con lo que ya escuchamos, y oramos que Dios nos ayude a entender cuando sea abierto ese misterio del Nombre Nuevo del Señor.

LA LUZ EN LAS TINIEBLAS RESPLANDECE

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 23 de octubre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Por lo tanto, estén bien atentos a la Palabra de Dios que sale de la Boca de Dios, porque nos estará dando en este tiempo final la revelación, la fe, para ser transforma-

dos y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

La Palabra prometida para nuestro tiempo va a estar siendo vivificada por el Espíritu Santo, siendo hecha realidad en medio de Su Iglesia y a los creyentes en Cristo de este tiempo final, para así darnos la fe para ser transformados y llevados con Él a la Cena de las Bodas del Cordero.

Lo del Nombre Nuevo lo dejamos para otra ocasión; pero lo vamos a conocer ya en la Visión de la Carpa, siendo cumplida esa Visión. Ahí vamos a conocer cuál es el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo, porque tiene que ser revelado; porque toda la revelación que necesitamos para ser transformados girará alrededor de la Venida del Señor con un Nombre Nuevo.

Por lo tanto, continuemos orando; y atentos a la Palabra de Dios para nuestra edad, para nuestra dispensación, que es la Palabra que Él estará vivificando, trayendo a vida, trayendo a cumplimiento en este tiempo final.

PRIMERAS PALABRAS DESDE LA TARIMA EN CONSTRUCCIÓN

*Dr. William Soto Santiago
Martes, 25 de octubre de 2016*

Muy buenos días al reverendo Benjamín Pérez, y también muy buenos días a todos los presentes, que están trabajando en el proyecto de la construcción de La Gran Carpa Catedral.

Es muy importante entender que todo templo dedicado a Dios en el cristianismo es para que Dios esté en Espíritu Santo en medio del pueblo, bendiciendo al pueblo; y que el área del púlpito es la que tipifica el lugar santísimo del

tabernáculo que construyó el rey Salomón y del templo o tabernáculo que construyó el profeta Moisés; y es tipo y figura del Lugar Santísimo del Templo celestial, y por consiguiente es tipo y figura de la Edad de la Piedra Angular.

Porque la Iglesia está representada en una construcción, en un monte, que tiene diferentes etapas, diferentes edades; y ahora estamos en la parte alta de la Iglesia, que corresponde a la Edad de Piedra Angular, al Lugar Santísimo de la Iglesia, para ser adoptada, para recibir la doble porción, para recibir la presencia de Dios; como la recibió el tabernáculo que construyó Moisés y el templo que construyó el rey Salomón, que vino la presencia de Dios en la nube y entró al tabernáculo y al templo, y se posó sobre el arca del pacto, en medio de los dos querubines de oro; y allí estaba la presencia de Dios, en el lugar santísimo, sobre el propiciatorio, que es la tapa del arca del pacto, donde estaban las piedras con la Ley, y el maná que fue colocado allí y la vara de Aarón que reverdeció.

Todo lo que estaba allá, luego estaba también en el templo que hizo el rey Salomón; y en adición, dos querubines de madera de olivo cubiertos de oro, gigantes, estaban allí, lo cual son tipo y figura de los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías.

Vean dónde se encontraban: en el lugar santísimo, que es el lugar del Trono de Dios, de la presencia de Dios; porque son los ministerios que están delante de la presencia de Dios.

Y todo eso encontramos que fue simbolizado allá en el tabernáculo que construyó Moisés y el templo que construyó el rey Salomón. Y para este tiempo final es en la Edad del Trono de Dios, la Edad del Lugar Santísimo, la

Edad de la Piedra Angular, donde todas esas cosas se cumplirán literalmente conforme a las promesas divinas.

Y el reverendo William Branham dijo que habrá una Gran Carpa Catedral, donde va a entrar la presencia de Dios, la Columna de Fuego, y va a haber una manifestación grande del poder de Dios en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, en un cuarto pequeño de madera que habrá en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo para este tiempo final tendrá una Gran Carpa Catedral. Tendrá ahí un cuartito de madera, y la presencia de Dios va a venir ahí para manifestarse el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego.

Va a estar también el Ángel que acompañaba al reverendo William Branham, y va también a venir el reverendo William Branham. O sea que va a haber algo grande, porque el Ángel y el reverendo William Branham bajaron a ese cuartito pequeño y entraron ahí; y el reverendo William Branham vio muchas cosas de las cuales no podía hablar abiertamente. Hasta un Nombre que estaba buscando vio ahí.

Por lo tanto, algo grande está preparado en el Programa Divino, desde antes de la fundación del mundo, para ser manifestado en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, es un privilegio para todos nosotros estar trabajando en el proyecto de La Gran Carpa Catedral en Puerto Rico, para dedicarla a Dios, para que Cristo en Espíritu Santo venga y more y se manifieste en toda Su plenitud.

Por lo tanto, la bendición grande que les ha tocado a ustedes y a mí es destinada desde antes de la fundación del

mundo. Él nos vio desde antes de la fundación del mundo a todos nosotros aquí; y todo lo que estamos haciendo Él lo vio, lo diseñó, porque Él es el diseñador de Su Iglesia y de todo Su Programa en medio de Su Iglesia. Y es un privilegio que nos haya tenido en cuenta a nosotros para este gran propósito correspondiente al tiempo final en la Edad de la Piedra Angular.

Así que Dios les bendiga, les guarde y les use siempre grandemente en Su Programa en este tiempo final; y les permita entender el privilegio tan grande que es estar trabajando en el Programa de Dios correspondiente al proyecto de la construcción de La Gran Carpa Catedral.

Que Dios les bendiga; y adelante trabajando cada día con más ánimo, con más agradecimiento a Dios por ese privilegio de formar parte del equipo de trabajo de construcción de La Gran Carpa Catedral; y que Dios les recompense a cada uno de ustedes también por lo que hacen de todo corazón.

En adición, a lo que reciben como salario, que Dios también les recompense por el sentir con el cual llevan a cabo el trabajo para la construcción de La Gran Carpa Catedral.

Dios les bendiga, y dejo nuevamente con ustedes al reverendo José Benjamín Pérez.

EL TIEMPO DE COSECHAR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 30 de octubre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Ya hemos visto lo adelantada que está la construcción

de La Gran Carpa Catedral; y esperamos que pronto esté completado el trabajo, y estemos allá reuniéndonos pronto para dedicarla al Dios de Israel, al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra.

Otro párrafo:

Y el Hijo del Hombre en este tiempo final tendrá Sus Ángeles, los Dos Olivos, con todo el equipo de trabajo que Dios le dará para llevar a cabo la cosecha del trigo, de los hijos e hijas de Dios en el tiempo final, para ser colocados en la Cena de las Bodas del Cordero.

El Hijo del Hombre dos mil años atrás, y el Hijo del Hombre para este tiempo final; con Su equipo de trabajo dos mil años atrás (Sus apóstoles y demás colaboradores), y para el tiempo final con el equipo de trabajo que Dios tendrá para llevar a cabo la cosecha del trigo, que está prometido para este tiempo final.

Aquí está el misterio de la Segunda Venida de Cristo, de la Venida del Hijo del Hombre; misterio que permanecerá todavía oculto hasta el tiempo en que sea abierto en el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham.

ELÍAS EN EL MONTE DE DIOS

— Introducción —

Dr. William Soto Santiago

Viernes, 4 de noviembre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Que Dios te bendiga, Miguel, y te dé mucha salud y mucha vida para que llegues vivo a la transformación y también al cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Otro párrafo:

Para este tiempo final el ministerio de Moisés y Elías pasarán al pueblo hebreo para llevarles la Palabra profética, la Palabra de bendición al pueblo hebreo; pero primero lo verá la Iglesia del Señor Jesucristo, el quinto ministerio de Elías y luego el ministerio de Moisés, y así por el estilo, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Ahí vamos a ver más claramente el ministerio de Elías por quinta ocasión y el ministerio de Moisés en acción. Y lo vamos a oír tronando con los Siete Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, el ministerio del Ángel Fuerte que desciende del Cielo.

ELÍAS EN EL MONTE DE DIOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 6 de noviembre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Por lo tanto, es importante tener nuestros ojos espirituales bien abiertos, para localizar en la Venida del Señor el quinto ministerio de Elías y el segundo ministerio de Moisés; porque la promesa es que profeta como Moisés, Dios levantará en medio del pueblo. [Deuteronomio 18:15-19]

Así que estemos atentos, alertas, porque el cuadro del Monte de la Transfiguración se hará una realidad en el Templo de Dios, en la Casa de Dios, el Monte de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo; y habrá una manifestación en toda Su plenitud, donde la Columna de Fuego fue vista moverse en una Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, podemos ver que la Tercera Etapa de esa

manifestación grande de Dios en medio del cristianismo, será en el Monte de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo, en una Gran Carpa Catedral. Tan sencillo como eso.

NO TEMAS NI DESMAYES

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 19 de noviembre de 2016

Villahermosa, Tabasco, México

La etapa de Edad de Piedra Angular es la etapa para la Venida de la Piedra Angular, la Venida del Señor en este tiempo final. Ese es el misterio más grande de toda la Biblia: la Segunda Venida de Cristo; y va a ser abierto ese misterio en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Ahí es donde va a ser abierto ese misterio, y le va a dar la fe para ser transformados y raptados a todos los creyentes que van a ir en el rapto a la Cena de las Bodas del Cordero.

Van a recibir fe de rapto. Así como se obtiene, como las personas tienen fe para sanidad divina, obtendrán fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por lo tanto, “NO TEMAS NI DESMAYES,” porque el Señor está con nosotros.

Está con nosotros como estuvo con Moisés, con Josué, con los jueces, con los profetas, con Jesús, con los apóstoles, con los ángeles mensajeros de cada edad; así también está con nosotros en este tiempo final en Espíritu Santo, llevando a cabo el Programa Divino correspondiente a este tiempo final, como lo hizo en tiempos pasados, edades y dispensaciones pasadas. Y eso es llevando a cabo la Obra de Dios correspondiente a este tiempo final.

Dios en Espíritu está con nosotros para ayudarnos en todo lo que necesitamos, y usarnos en todo lo que Él desea usarnos en este tiempo final.

Por lo tanto, NO TEMAS NI DESMAYES; ESFUÉRZATE Y SÉ VALIENTE. Él nos ayudará; como siempre nos ha ayudado, también en lo que falta nos ayudará.

Otro párrafo:

Por lo tanto, adelante sin temor, sin miedo, porque el Señor está con nosotros.

**LA MISIÓN DEL PRECURSOR
Y EL PRECURSADO
DE LA PRIMERA Y SEGUNDA
VENIDA DE CRISTO**

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 27 de noviembre de 2016

Cayey, Puerto Rico

Por lo tanto, este es un tiempo muy importante en el Programa Divino, para el cual hay grandes profecías, grandes promesas que tienen que ser cumplidas; y serán cumplidas en simplicidad.

Veremos estos ministerios en este tiempo final siendo manifestados por el Espíritu Santo, y nos gozaremos en Dios al ver el cumplimiento de estos ministerios en medio de la Iglesia y en medio del pueblo hebreo.

Son los ministerios de los Dos Olivos, de los Dos Candeleros de Zacarías, capítulo 4, y de Apocalipsis, capítulo 11; son los ministerios de los Ángeles que vienen con Él en Su Venida.

Ahí está el misterio grande de la Venida del Hijo del

Hombre para el tiempo final; y será abierto por completo este misterio en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que será en el cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham; y él estuvo allí, entró, y estuvo en un cuartito pequeño de madera, en donde el Ángel de Dios entró también. Por lo tanto, el precursor de la Segunda Venida de Cristo, el reverendo William Branham, tendrá una bendición en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

**EL ESPÍRITU SANTO,
NUESTRA FUERZA SUSTENTADORA**

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 3 de diciembre de 2016

El Paso, Texas, Estados Unidos

En el tiempo de los apóstoles, cuando Cristo estuvo en el Monte de la Transfiguración con Pedro, Jacobo y Juan, se transfiguró y aparecieron Moisés y Elías hablando con Jesús, esto es la visión de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles para el tiempo final, el Orden de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, que son los Dos Olivos de Apocalipsis, capítulo 11, y Zacarías, capítulo 4.

Ahí está el misterio de la Venida de Cristo para el Día Postrero; misterio que será abierto al público, principalmente a la Iglesia del Señor Jesucristo, en la Visión de la Carpa.

Antes de ahí, irán creciendo en conocimiento hasta que llegemos todos al conocimiento pleno del misterio del Séptimo Sello, del misterio de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles.

Otro párrafo:

Cristo había enviado a Sus doce apóstoles a predicar, a sanar a los enfermos, echar fuera demonios, a hacer todas las cosas que Jesús también hacía (y después envió setenta más); pero ahora se encuentra con un problema, de que no le funcionaba lo que hacían; trataban de que saliera echándolo fuera, reprendiéndolo, y no salía. Muestra que los discípulos no tenían la fe perfecta, como tenía Jesús.

Y algún día la Iglesia del Señor Jesucristo llegará a la fe perfecta, en una edad perfecta, para obtener la gran victoria en el Amor Divino; de la cual habla el reverendo William Branham mostrando las Escrituras que hablan de esa bendición tan grande que viene para la Iglesia del Señor Jesucristo, en donde llegará a la fe perfecta y obtendrá la gran victoria en el Amor Divino. Y todo eso va a ser realizado en el cumplimiento de la Tercera Etapa, que corresponde al cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Por eso es que van a suceder grandes cosas por la Palabra creadora que será hablada, con fe perfecta, y ahí es donde la Iglesia del Señor Jesucristo obtendrá la gran victoria en el Amor Divino, y llegará a la resurrección de los muertos en Cristo, volverán a estar con nosotros; y cuando los veamos, seremos transformados. Tan sencillo como eso.

Y las obras que dice la Escritura [San Juan 13:15]: “Las obras que yo hago, vosotros también las haréis”, será una realidad en esa edad perfecta, que es la Edad de la Piedra Angular; donde se obtendrá la gran victoria en el Amor Divino, a tal grado que se obtendrá la gran victoria sobre la muerte física; porque seremos transformados, y los que murieron creyentes en Cristo regresarán, resucitarán en cuerpos glorificados. Ellos están en sus cuerpos

teofánicos, cuerpos angelicales, que es en espíritus, en el mundo de los espíritus, en la sexta dimensión, a la cual Jesús, Jesucristo bajará, y luego de un juicio que hará con los líderes, luego vendrá a la Tierra, los resucitará en cuerpos eternos y glorificados; y cuando los veamos, seremos transformados. Tan sencillo como eso.

Eso será en la etapa de Edad de Piedra Angular, a la cual suben los creyentes en Cristo al llamado de la Trompeta, la Voz de Dios, la Voz de Cristo llamando a subir a esa edad.

Así como ha sido de edad en edad: Cristo en Espíritu en el mensajero de cada edad; suena la Trompeta de cada edad, y los llama y los reúne en esa edad, con el mensajero de esa edad. Lo mismo es para nuestro tiempo en la Edad de Piedra Angular, en donde en cierto momento esa etapa o edad tendrá el cumplimiento de la Visión de la Carpa, y llegará a tener la fe perfecta, para que todo lo que se ha prometido que el Señor hará, lo hará en medio de Su Iglesia en esa etapa, en esa edad; y nada será imposible para Dios en Su manifestación final.

Ahí obtendremos mayor fuerza espiritual, mayor fuerza sustentadora, y estaremos más agarrados del Señor. Cada día debemos estar más agarrados, porque no queremos que se nos escape nada de lo que Dios tiene para nosotros para este tiempo final, en la edad gloriosa que nos ha tocado vivir: la Edad del Amor Divino, la Edad para la Gran Victoria en el Amor Divino, la Edad para la Fe Perfecta, la edad para el cumplimiento de la Visión de la Carpa, la edad para el cumplimiento de la Tercera Etapa, en la manifestación del Señor para el Día Postrero, para bendición de los creyentes en Cristo y para bendición del pueblo hebreo; y también para ser dado a conocer las

cosas que han de suceder en este tiempo final, las buenas y las malas, las bendiciones y también los juicios divinos. A unos les tocará las bendiciones, y a otros: los juicios divinos. A los creyentes les tocará la bendición, y a los incrédulos: los juicios divinos. Cada cual recibirá lo que le corresponde conforme al Programa Divino.

Por lo tanto, al saber estas cosas, el Espíritu de Dios, el Espíritu Santo, nos da fuerza sustentadora y nos afirma más en el Programa Divino cada día, y nos abre más las Escrituras y nos abre más el entendimiento para comprenderlas. Eso es una Obra del Espíritu de Dios, el Espíritu de Cristo, del Ángel del Pacto en medio de Su Iglesia en este tiempo final.

Por tanto, aunque sabemos que viene la gran tribulación, los juicios divinos, eso no nos aterroriza, porque antes de comenzar la gran tribulación Cristo nos llevará a la Casa del Padre celestial.

Nos da alegría y gozo saber que hay muchas bendiciones para los creyentes en Cristo. Y lo que estamos buscando son las bendiciones que Dios ha prometido para nuestro tiempo, porque amamos a Cristo, amamos a Dios, amamos Su Palabra, Su Programa, Su Obra, y queremos reunirnos con Él lo más pronto posible; lo cual será una reunión familiar: el Padre con Sus hijos, los creyentes en el Señor del tiempo final y de las edades pasadas.

Pero antes de irnos habrá una manifestación plena del poder de Dios, que impactará no solamente a los creyentes en Cristo, no solamente a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, sino a las vírgenes insensatas también, y al mundo entero; y también impactará a los judíos.

Porque hay bendiciones para los judíos también, bendiciones grandes hay para Israel. Por lo tanto, oramos por

Israel, para que Dios también les abra las Escrituras y el entendimiento para comprender el Programa Divino correspondiente a este tiempo final.

Israel va a despertar algún día, un despertamiento grande está prometido; y va a suceder conforme a Ezequiel, capítulo 37, un despertamiento espiritual.

Por lo tanto oramos por Israel, porque Dios tiene una bendición grande para Israel; también tiene una bendición grande para los creyentes en Cristo, la Iglesia del Señor Jesucristo; y hay también una bendición para las vírgenes insensatas aunque tengan que pasar por la gran tribulación. Lo que queremos son las bendiciones de Dios, no solamente para nosotros sino para todas las personas; y por eso se predica la Palabra, el Evangelio de Cristo, para que vengan las bendiciones de Dios a todas las personas.

Estamos en un tiempo muy importante, en donde sabemos que algo grande va a suceder; y lo grande que va a suceder está aquí en la Biblia, porque antes de Dios hacer las cosas, las habla; ya desde el Génesis hasta el Apocalipsis, ahí está todo lo que Dios llevaría a cabo.

Por lo tanto, oro a Dios que —por Su Espíritu— Dios nos dé fuerza, que nos sostenga en este tiempo final, y se cumpla en todos nosotros lo que dice San Lucas, capítulo 21, versos 30 al 36, o 25 al 36: “Estar en pie delante del Hijo del Hombre.”

HA NACIDO EL REY**—Introducción—**

*Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de diciembre de 2016
Cayey, Puerto Rico*

Para la Iglesia del Señor Jesucristo en el cristianismo, vendrá el Señor para darles la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Por lo tanto no habrá conflictos entre la Iglesia del Señor Jesucristo y el judaísmo.

Por lo tanto, los judíos van a ver al Señor viniendo por Su Iglesia, y dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando”. Y la interrogante será: “¿Por qué en medio del cristianismo?” Al final vendrá en la Edad de Piedra Angular, como está señalado, porque será paralelo al tiempo de Jesús y los apóstoles, y de Juan el Bautista; pero todo será en simplicidad.

Ese misterio será abierto en la apertura del Séptimo Sello, porque eso es el Séptimo Sello para los creyentes en el cristianismo. Para los judíos será el ministerio de los Dos Olivos, el ministerio de Elías y de Moisés, de un profeta como el profeta Elías, de un profeta como el profeta Moisés. Todo será sencillo.

En la Visión de la Carpa, en su cumplimiento, vamos a ver el cumplimiento del Séptimo Sello y el cumplimiento de los Dos Olivos para el pueblo hebreo, los cuales amamos de todo corazón.

Porque el pueblo hebreo, los judíos, van a recibir la bendición más grande que hayan recibido en tiempo alguno: van a recibir la bendición del Rey de los judíos, del

Hijo de David, para sentarse en el Trono de David y reinar en el Reino de David por mil años, y traer la paz a Israel y a todas las naciones que se unirán a ese Reino del Hijo de David, el cual será un Reino judío.

Y desde Jerusalén, que será la capital de ese Reino del Hijo de David, el cual es heredero al Reino y Trono de David, desde ahí reinará sobre Israel y sobre todas las naciones. Ahí es donde Israel recibe la paz permanente, porque recibe el Reino de Dios, el cual es establecido en esta Tierra. Así que los judíos tienen una bendición grande en el Programa Divino.

Y en este tiempo final, en la cristalización o materialización o cumplimiento de la Fiesta de las Trompetas de Levítico, capítulo 23, verso 24 y 25, surge el llamado a los judíos, a los judíos o hebreos de todas las tribus de Israel, surge el llamado para colocarlos a salvación en este tiempo final; porque será en el tiempo para Dios juzgar a todas las naciones; pero Israel tendrá la bendición que entrará al Reino de Dios, y por consiguiente entrará al Reino de David, al Reino del Hijo de David, que se sentará en el Trono de David y reinará y traerá la paz a Israel y a todas las naciones. Tan sencillo como eso.

Por lo tanto, los judíos van a ver la Venida del Rey de Israel, del Rey de los judíos, primeramente en medio de los escogidos de entre los gentiles, y después lo van a ver en medio de ellos, porque dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando. ¿Por qué con los gentiles?”

Ese misterio va a ser aclarado cuando se cumpla la Visión de la Carpa. Ahí es donde todos estos misterios serán abiertos y concluirá la Dispensación de la Gracia, y será introducida la Dispensación del Reino para los judíos.

La pregunta va a ser: “¿Dónde está el Rey de los ju-

díos?”

La pregunta de los magos fue: “¿Dónde está el Rey de los judíos, que ha nacido?” Y ese es un misterio, el misterio más grande de la Biblia contenido en las Escrituras. Y con la apertura del Séptimo Sello en Apocalipsis, capítulo 8, será abierto ese misterio a los creyentes en Cristo y luego al pueblo hebreo, a los judíos, que tienen promesa de grandes bendiciones para reinar el Rey de los judíos en el Trono de David en Jerusalén y restaurar el Reino de David.

UN TEMPLO PARA EL DIOS DE ABRAHAM, ISAAC Y JACOB

*Actividad en los terrenos de la construcción de
La Gran Carpa Catedral
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 24 de diciembre de 2016
Cayey, Puerto Rico*

Muy buenos días, amables amigos y hermanos presentes, ministros de diferentes países presentes, y también las esposas de algunos le acompañan, y demás hermanos de diferentes países, y de aquí también, de Puerto Rico, presentes.

Que las bendiciones de Cristo, el Ángel del Pacto, sean sobre cada uno de ustedes, y pronto se haga una realidad la Visión de la Carpa, donde están prometidas grandes bendiciones de parte de Dios; de las cuales, la Columna de Fuego que le apareció a Moisés y que acompañaba a los diferentes mensajeros de Dios, profetas de Dios (tanto del

Antiguo Testamento como del Nuevo Testamento), vendrá en el cumplimiento de La Gran Carpa Catedral, y se moverá a un cuartito pequeño de madera que habrá en el cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo William Branham, en donde nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Que se haga una realidad la Visión de la Carpa pronto, y pronto seamos transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Hemos visto que en el tiempo de Moisés, él viajaba —desde el Monte Sinaí en adelante— con un tabernáculo, una carpa, a través de cuarenta años que estuvo llevando al pueblo por el desierto. Esa es una señal muy grande para el ministerio de Moisés.

Y el ministerio de Elías tiene que ver con la restauración de Israel, pues fue el profeta Elías el que convocó a las tribus del norte, las diez tribus, en el Monte Carmelo. Esas tribus se habían apartado a la idolatría, pues el rey les había colocado dos becerros de oro en dos ciudades y el pueblo se había tornado a la idolatría; tenían hasta sacerdotes de Baal.

Y ahora, el reto era entre el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob: el Dios de Israel, y el dios de la idolatría: Baal, para aquel tiempo, que viene a ser la religión babilónica colocada en medio del pueblo hebreo, la cual trajo muchos problemas a Israel.

Aun el rey Salomón, antes de esa ocasión, lo encontramos desviándose del Programa de Dios y permitiendo que las esposas que tenía de entre las naciones gentiles cercanas a Israel (naciones que eran idólatras), colocaran

su religión y templo de su religión en Israel; dejó entrar la idolatría en medio de Israel. Por lo cual Dios dijo que el Reino de David (el cual había heredado Salomón) sería dividido: diez tribus le serían dadas a un descendiente de Efraín; e Israel quedaría con un número muy pequeño: Judá y la tribu de Benjamín quedarían con el reino de Judá.

Por lo cual, encontramos que en el tiempo del hijo de Salomón fue dividido el reino en dos partes: dos tribus para el reino del sur, Judá y Benjamín; y diez tribus para el reino del norte, que lo lideraba un descendiente de Efraín, al cual quiso matar Salomón cuando supo que a ese sería que Dios le daría diez tribus cuando fuera roto el Reino de David, dividido en dos partes.

Todavía no se ha unificado Israel, porque sin las diez tribus del norte Israel no está completo; pero Elías en aquel tiempo, vean ustedes, hizo el reto de parte de Dios, y el que respondiera por fuego consumiendo el sacrificio, ese sería Dios. Y aceptaron el reto los sacerdotes paganos; pero Elías sabía lo que tenía que hacer. Era un hombre, un profeta enviado por Dios para llevar a cabo esa labor en el Programa Divino y reconciliar las tribus del norte con Dios.

Hizo el reto. Los sacerdotes de Baal no pudieron hacer descender fuego sobre el sacrificio que ellos ofrecían al dios de ellos; pero cuando Elías clamó, vino fuego sobre el sacrificio que Elías estaba ofreciendo, y consumió el sacrificio.

Elías, su ministerio es manifestado cinco veces: En Elías Tisbita, la primera ocasión. La segunda ocasión en Eliseo, con una doble porción, tipo y figura del que vendrá en la quinta manifestación del ministerio de Elías, con una

doble porción, una doble porción ministerial. Y eso será aclarado más adelante, porque el quinto Elías tendrá una doble porción ministerial.

Hay una promesa de una manifestación de los Dos Olivos para el Día Postrero, en Apocalipsis, capítulo 11; y en Zacarías, capítulo 4. Y ya con lo que les he dicho, ustedes pueden sacar cuenta y darse cuenta lo que será la doble porción ministerial del quinto Elías. Eso es lo que está prometido para el tiempo final.

Por lo tanto eso es lo que Dios estará cumpliendo, tanto para la Iglesia del Señor Jesucristo..., de donde saldrán esos ministerios para bendición de Israel, para la reconciliación de Israel con Dios.

Recuerden que hay tres fiestas que faltan por ser cumplidas; la primera, la segunda, la tercera y la cuarta ya han estado cumplidas. Estamos en la cuarta fiesta de las siete fiestas dadas para Israel.

La fiesta cuarta es la **Fiesta de Pentecostés**, la cual comenzó el Día de Pentecostés y todavía continúa bajo la Dispensación de la Gracia. Ya han transcurrido alrededor de dos mil años con la Fiesta de Pentecostés, donde Dios ha estado llamando y juntando el trigo, los hijos e hijas de Dios en el Cuerpo Místico de Cristo.

Luego vendrá la **Fiesta de las Trompetas**, de Levítico, capítulo 23, verso 24 al 25; y esa fiesta es para Israel. Es Israel siendo convocado por Dios a través del ministerio de los Dos Olivos de Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14; y Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14. Esa fiesta es para Israel, esa es la quinta fiesta de las fiestas hebreas.

La sexta fiesta es la **Fiesta de la Expiación**, la cual será cumplida también con Israel. Y luego la **Fiesta de las Cabañas** o de los Tabernáculos, que es el Milenio con

el Reino de David y Trono de David restaurado en y con Israel; el cual tendrá un Gobierno mundial, al cual muchas naciones se unirán, y ahí tendrán la paz y la felicidad que tanto anhelan los habitantes de las diferentes naciones.

Después de la Fiesta de los Tabernáculos o de las Cabañas, encontramos que vendrá el juicio divino, el Juicio Final, y luego la Tierra pasará por una etapa de fuego; y luego entrará a la eternidad con la Nueva Jerusalén establecida en la Tierra, la ciudad de Dios; y por consiguiente el planeta Tierra se convertirá en el centro de Gobierno del Reino de Dios a nivel de toda la Creación. De eso es que se trata Apocalipsis, capítulo 21 y capítulo 22.

Por lo tanto, la Tierra es el planeta más importante de todos los planetas, aunque no es el más grande; pero delante de Dios las cosas grandes no se miden por el tamaño físico que tengan, es por lo que significan para Dios.

Veán ustedes el caso de Saúl y David. De Saúl se dice que él era más alto que toda persona del hombro hacia arriba; o sea que el más alto le llegaba al hombro, o sea, que medía casi 7 pies o 7 pies (o sea, sobre 2 metros de alto), de ahí para arriba. Y David era un jovencito; no grande en tamaño, pero era más grande que Saúl.

Saúl le tenía miedo al gigante Goliat. Y vino este jovencito David, un pastor de ovejas, y aceptó el reto de Goliat y venció a Goliat. David era más grande que Saúl. Delante de Dios, dice la Escritura que era un hombre conforme al corazón de Dios; ¡y eso sí que es grande!, una persona conforme al corazón de Dios. Y ahora podemos ver la grandeza desde el punto de vista de Dios.

Y ahora, podemos ver que para este tiempo final tenemos la promesa para el pueblo hebreo, para los judíos, de la venida de los Dos Olivos, que será la venida de los

ministerios de Elías por quinta ocasión y de Moisés por tercera ocasión, lo cual será cumplido en este tiempo final.

Y lo que será el Séptimo Sello para la Iglesia del Señor Jesucristo, será el Sexto Sello para los judíos; o sea, lo que será la Venida del Señor para la Iglesia, será el Sexto Sello, será la venida de Moisés y Elías para los judíos. ¿Vieron qué fácil es? Todo en el Programa Divino es sencillo.

Por lo tanto, ellos van a estar viendo lo mismo que estará viendo la Iglesia del Señor Jesucristo.

Por eso, como los judíos —Pedro y San Pablo— trajeron el Evangelio de la Gracia a los gentiles, los gentiles se lo llevarán a los judíos. Esto es llevándole el Evangelio del Reino a los judíos y abriéndole la puerta de la Dispensación del Reino, la Dispensación del Reino de David con el Hijo de David, el Rey de Israel y para Israel, que está prometido para venir en este tiempo final; y se sentará en el Trono de David, y reinará sobre Israel y sobre todas las naciones.

Todo es sencillo, como dijo el reverendo William Branham, todo será Dios manifestado en simplicidad. Así será el Séptimo Sello, la Venida del Señor, en este tiempo final. Y lo que será el Séptimo Sello para los gentiles será el Sexto Sello para los judíos. Es tan sencillo que hasta los niños de escuela bíblica lo podrán entender.

Página 128, párrafo 1143, del libro de “*Citas*”, dice:

1143 – “*Bajo de la Séptima Trompeta es para Israel lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia*”.

Eso fue lo que les estaba diciendo hace unos momentos.

Y ahora, estamos viendo la relación que habrá, de la Venida del Señor para Su Iglesia con la Venida de los Dos Olivos para Israel.

Por lo tanto tenemos que estar despiertos espiritualmente, para que no se nos pase esa bendición tan grande que hay, en donde recibiremos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

La página 130, párrafo 1164, del libro de “Citas”, dice:

1164 – “Recuerden que ‘los que están vivos y queden, no impedirán a los que están durmiendo; porque la Trompeta de Dios, esa última Trompeta...’ La sexta acaba de tocar. Y esa última Trompeta, como el último Sello, será la Venida del Señor. ‘Tocará, y los muertos en Cristo se levantarán primero. Sólo descansando hasta ese tiempo’”.

Y ahora, esa última Trompeta, como el último Sello, será la Venida del Señor. Y había dicho que bajo la Séptima Trompeta es para Israel lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia.

O sea, que la Iglesia estará recibiendo la bendición para recibir la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena del Cordero. Lo que estará recibiendo como el Séptimo Sello, los judíos lo recibirán como el Sexto Sello. Dice que es lo mismo: uno en el Sexto Sello (los Dos Olivos), y el otro en el Séptimo Sello (la Venida del Señor).

Algún día será abierto completamente el Séptimo Sello, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Ahora, un templo para Dios, el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, era lo que tenía Moisés, lo cual había construido allá en el territorio del Sinaí; y de ahí continuó hacia adelante, acompañándole ese tabernáculo, que cuando se ponían viejas las pieles tenían que cambiarlas.

Él caminó, Dios caminó con ellos en el lugar santísimo, donde estaba el arca del pacto, y dice que estuvo

de tabernáculo en tabernáculo. No que eran diferentes tabernáculos, sino que cuando se afecta una parte o todo, se cambia. No sabemos cuántas veces hubo que cambiar alguna piel, pero eso lo veremos después, en el Milenio estudiaremos. Así que la Tierra va a ser llena del conocimiento de la gloria de Dios durante el Reino Milenial. Eso es en la Dispensación del Reino.

Un templo es un lugar de morada para Dios y es un templo de Dios. Está el templo o tabernáculo que construyó Moisés, el cual podía entrar al lugar santísimo cuantas veces fuera necesario. Luego, Aarón ya no podía entrar cuantas veces él quisiera; solamente una vez al año, y no sin sangre del sacrificio de expiación del día de la expiación, de Levítico, capítulo 23, versos 26 al 29; pero Moisés podía entrar cuantas veces viera necesario entrar.

Y ahora, la presencia de Dios que estaba en el Monte Sinaí, ahora pasa ¿a dónde? Al tabernáculo que construyó el profeta Moisés, y habita en el lugar santísimo. Y de noche se veía toda la presencia de Dios en la Columna de Fuego que alumbraba, que resplandecía, y guiaba al pueblo si iba viajando de noche. Y de día era una nube que los cubría del sol; diríamos que iban por el desierto con aire acondicionado, porque en un desierto hasta las ovejas buscan un árbol de sombra para sentirse más cómodos o cómodas en el desierto.

Siempre encontraremos que los animales buscan la sombra, y el ser humano debe buscar la sombra de Dios, porque *“el que habita al abrigo del Altísimo morará bajo la sombra del Omnipotente”*. [Salmos 91:1]

Y ahora el Señor en la Columna de Fuego iba por el desierto acompañando a Israel y guiando a Israel, porque ellos nunca habían pasado por ese camino; y los llevó por

la parte más favorable, para que no tuvieran enfrentamientos con otras naciones innecesariamente, para que no tuvieran miedo y así no se regresaran a Egipto o no fueran a morir todos por la guerra en el desierto.

Y ahora, eso muestra la trayectoria de las edades de la Iglesia también. Las siete edades de la Iglesia están tipificadas en los cuarenta años que Dios llevó al pueblo de Israel por el desierto, por mano del profeta Moisés.

Luego encontramos a Dios en el templo que construyó el rey Salomón. Encontramos que cuando Salomón dedicó el templo a Dios, así como pasó cuando Moisés dedicó el tabernáculo a Dios, que vino Dios en la Columna de Fuego, en esa Nube, y habitó dentro del templo o tabernáculo que construyó Moisés, vino en esa Nube y habitó dentro del tabernáculo, en el lugar santísimo...; porque ese es el lugar de morada de Dios, ese es el lugar piedra angular del tabernáculo que construyó Moisés y del templo que construyó el rey Salomón; y es también el tipo y figura de la Iglesia en la etapa de Edad de Piedra Angular, porque esa es la etapa para la dedicación y Venida del Señor a Su Templo, para habitar en Su Templo en toda Su plenitud.

Ahora, el Templo también, que está en el Cielo, tiene el lugar de morada de Dios; por eso Cristo es Sacerdote del Templo celestial según el Orden de Melquisedec; y según ese Orden de Melquisedec, los creyentes en Cristo nacidos de nuevo son sacerdotes según el Orden de Melquisedec. Y también Cristo es Rey según el Orden de Melquisedec, y por consiguiente los creyentes en Cristo son reyes también según el Orden de Melquisedec. Y Cristo también es Juez según el Orden de Melquisedec, y los creyentes en Cristo son jueces también según el Orden de Melquisedec.

Por eso los santos juzgarán al mundo, y aun a los ángeles, los ángeles que pecaron; y también los seres humanos serán juzgados por los jueces, el Poder Judicial celestial, del cual Cristo es el Juez Supremo, y los creyentes en Cristo miembros de esa Corte Judicial celestial. Y eso es lo más grande a lo cual puede pertenecer una persona: ser un miembro del Cuerpo Místico de Cristo es ser un miembro del Orden de Melquisedec.

También Cristo es Rey según el Orden de Melquisedec, y los creyentes en Cristo son reyes según el Orden de Melquisedec.

Y la Tierra, conforme a las promesas divinas, el Reino de Dios va a ser establecido en la Tierra, y el Orden de Melquisedec va a dirigir los destinos del planeta Tierra. Para la eternidad, el Trono de Dios y del Cordero estará en la Tierra en la Nueva Jerusalén.

Por lo tanto, el futuro de los creyentes en Cristo es glorioso. Pertenecen todos los creyentes en Cristo nacidos de nuevo (los cuales forman la Iglesia del Señor Jesucristo), pertenecen al Orden de Melquisedec, un Orden celestial; por eso el Reino de Dios para la eternidad tendrá el Orden de Melquisedec gobernando para toda la eternidad. Para bendición de los judíos, la bendición que habrá en ese Orden y saldrá de ese Orden Divino, traerá grandes bendiciones para los judíos.

El Milenio tendrá un reinado de mil años del Hijo de David sentándose en el Trono de David y recibiendo el Reino de David, lo cual será la restauración del Reino de David. Así será conocido el Reino de Dios siendo establecido en la Tierra con Su Trono en la Jerusalén terrenal, y su Distrito Federal: todo el territorio de Israel.

Por lo tanto, para los judíos hay una bendición grande,

y también para los creyentes en Cristo hay una bendición grande. Por lo tanto no se estarán peleando unos con otros; cada cual tiene la porción que le corresponde, de bendición, en el Programa Divino.

Todos amamos a Israel, todos sabemos las bendiciones que hay para Israel, y todos oramos por Israel para que pronto se cumplan las bendiciones, las promesas que hay para el pueblo hebreo; y también que se cumplan las que hay para la Iglesia del Señor Jesucristo en la Edad de la Piedra Angular.

La Edad de la Piedra Angular es la edad más importante, la Edad del Lugar Santísimo del Templo espiritual, que es la Iglesia del Señor Jesucristo. Y ahí vemos el Templo como la Iglesia del Señor Jesucristo y vemos el Trono del Templo espiritual, que es la Iglesia; vemos que el Trono es la Edad de la Piedra Angular, esa es la Edad del Trono.

Los creyentes en Cristo por alrededor de dos mil años han estado esperando la Venida del Señor. ¿Y a dónde está la Venida del Señor prometida para ser cumplida en este tiempo final? A la Iglesia del Señor Jesucristo primeramente, y después al pueblo hebreo.

No se cumplió en la primera edad, segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o séptima edad de la Iglesia, porque ninguna de esas edades era la Edad del Trono; pero se reflejó en cada edad y en cada mensajero. En cada mensajero se reflejó la Venida del Señor, y en cada edad como edad, donde se cumplió lo que estaba reflejándose de lo que será en la Edad del Trono, la Edad de la Piedra Angular. Eso es el Templo como Iglesia, como Cuerpo Místico de Cristo.

Y el templo humano, que tiene cuerpo, espíritu y alma. Cuerpo: lugar del atrio; espíritu: lugar santo; y alma: lugar

santísimo. Por eso el lugar de morada de Dios en el ser humano es el alma, sinónimo del corazón de la persona, o el corazón sinónimo de alma. Por eso el Señor viene al alma, al corazón de la persona, y habita ahí y reina en la vida de la persona; es su Señor; por eso los creyentes en Cristo llaman “Señor” a Cristo.

Luego encontramos que está en el alma, y el alma viene a ser el lugar de la piedra angular de la persona como individuo. El alma es la piedra angular, es lo que en realidad es la persona: alma viviente; es la parte más importante de un individuo, su alma. Por eso dice: “El alma que pecare, esa morirá”. [Ezequiel 18:4] También dice: “¿De qué le vale al hombre, si ganare todo el mundo, y perdiere su alma?” [San Mateo 16:26] ¿Ve? Porque su alma es lo que es la persona en realidad; su espíritu es un cuerpo de otra dimensión; y su cuerpo físico, un cuerpo de esta dimensión terrenal.

Y ahora, para el Día Postrero tenemos la promesa de que habrá un templo físico, una Gran Carpa Catedral, a la cual vendrá el Señor en la Columna de Fuego para morar, para manifestarse en el lugar pequeño de madera que habrá en esa Gran Carpa Catedral.

La misma Columna de Fuego, el mismo Ángel del Pacto que le apareció a Moisés en aquella llama de fuego y que libertó al pueblo hebreo a través de Moisés, y que los guió por el desierto en el éxodo y los llevó a la tierra prometida; esa misma presencia de Dios que ha estado en medio de Su Iglesia va a estar en el cumplimiento de ese templo físico, de esa Gran Carpa Catedral, y va a hacer grandes cosas.

La más importante va a ser darnos la fe para ser transformados y llevados con el Señor a la Cena de las Bodas

del Cordero. Y la fe para el rapto y transformación gira alrededor del Séptimo Sello, el cual será abierto completamente; y eso nos va a dar la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Así como tener la revelación de la Primera Venida de Cristo, los que la tuvieron les dio la fe, la revelación para ser transformados interiormente, para entrar el Señor en espíritu al alma de las personas y producir el nuevo nacimiento. Y en el Día Postrero, en adición a esa bendición, nos dará la fe para la transformación física, en adición a la transformación espiritual que se ha estado recibiendo desde el Día de Pentecostés hacia acá.

Por lo tanto, nos dará en el tiempo final la doble porción: la espiritual y la física. Es un nacimiento (diríamos): el nacimiento espiritual y el nacimiento físico, las dos porciones. Porque cuando los creyentes sean transformados tendrán un cuerpo glorificado, eterno, inmortal y joven, que representará de 18 a 21 años. Es surgir en un cuerpo nuevo y eterno, inmortal, incorruptible y glorificado, en el cual estaremos por mil años; ¿y luego qué?, por toda la eternidad.

Por lo tanto, todos queremos recibir la fe para ser transformados en este tiempo final, y también que nuestros hermanos de otras edades y de nuestro tiempo también reciban su transformación; los que han muerto, siendo resucitados en cuerpos eternos, jóvenes, inmortales, iguales al cuerpo glorificado que tiene Cristo en la actualidad desde que resucitó glorificado.

Y ahora para el tiempo final, hay una promesa grande: que habrá una Gran Carpa Catedral; y eso será en medio de los creyentes en Cristo en el Día Postrero en el cual estamos viviendo; de lo cual habló el reverendo William

Branham en muchas ocasiones en diferentes años. Diríamos desde la década del 50 (o si conseguimos otra fecha) o década del 40 él estuvo hablando de esa Visión de la Carpa y trató de que fuera cumplida en su tiempo, pero no fue cumplida.

Lo mismo que cuando él quiso ir a Israel; porque él sabía que él tenía en él operando por el Espíritu de Dios el ministerio de Elías por cuarta ocasión; él todavía no sabía que el ministerio de Elías ministra cinco veces. Él pensó que ministraría solamente cuatro veces, y por consiguiente, en el último que ministraría tendría que ir a Israel; pero luego le fue mostrado que el ministerio de Elías ministra cinco veces, y por lo tanto la quinta ocasión es como uno de los Dos Olivos de Zacarías, capítulo 4, versos 11 al 14; y Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 al 14.

Por eso él fue precursor de todo esto que está prometido para Su Iglesia en la Edad de Piedra Angular. Él fue fiel como precursor de la Venida del Señor con Sus Ángeles. Eso es lo que muestra San Lucas, capítulo 21; y también San Mateo, capítulo 24, verso 25 en adelante.

El Hijo del Hombre vendrá en el Reino en el tiempo final. Por lo tanto, Él vendrá en Su Iglesia y vendrá para traer el Reino de Dios, establecer el Reino de Dios en la Tierra.

Los miembros de ese Reino son los creyentes que forman la Iglesia del Señor Jesucristo, que han entrado al Reino al nacer de nuevo, han entrado al Reino de Dios. Por eso dijo Jesús a Nicodemo: “El que no nazca de nuevo, el que no nazca del Agua y del Espíritu, no puede entrar al Reino de Dios”. [San Juan 3:1-6]

Así como hemos nacido en el reino terrenal, nacemos en el Reino de Dios en el campo espiritual; y cuando sea-

mos transformados, entonces es como nacer, es nacer físicamente, entrar al Reino de Dios.

“UN TEMPLO PARA EL DIOS DE ABRAHAM, DE ISAAC Y DE JACOB”.

Una Gran Carpa Catedral, dice el reverendo William Branham que habrá, en donde Dios se manifestará; donde se manifestará y manifestará la Tercera Etapa, que es lo más grande en todo el Programa de Dios. Y eso corresponde a la Edad del Trono, la Edad de la Piedra Angular. Y es fácil saber que corresponde a la Edad de Piedra Angular, porque ya han transcurrido las siete edades y no se cumplió en ninguna de las siete edades. Por lo tanto era, ¿para quiénes? Para nosotros.

Recuerden que el lugar santísimo estaba en la parte oeste del templo que construyó el rey Salomón y del tabernáculo que construyó el profeta Moisés; y en la construcción del Templo espiritual de Dios, que es la Iglesia del Señor Jesucristo, esa construcción ha venido del Este, pasando por Israel, Asia Menor, Europa, Norteamérica, y ahora en el territorio que también corresponde al Oeste, al Occidente: la América Latina y el Caribe.

Miren dónde se cumple la Edad de Piedra Angular. La séptima edad se cumplió en Norteamérica, la primera edad se cumplió en Asia Menor, y cinco edades se cumplieron en Europa; todo viajando de Este al Oeste, como viaja el sol: del Este hacia el Oeste. Y en el Oeste el sol se pone porque termina su recorrido, y luego regresa al Este de nuevo.

El recorrido del Señor como el Sol de Justicia recorriendo desde el Este (y Asia Menor, Europa, Norteamérica, y la América Latina y el Caribe), es el mismo recorrido que da el sol; porque el Señor es representado en el Sol de

Justicia, es el Sol de Justicia; por lo tanto es representado en el sol: “A los que temen mi nombre nacerá el Sol de Justicia, y en Sus alas traerá salvación”. (Malaquías, capítulo 4, verso 2).

O sea que hay un Programa ya preparado por Dios desde antes de la fundación del mundo, y ahora nosotros estamos disfrutando la parte correspondiente a este tiempo final; y podemos decir: “Las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, y grande es la heredad que nos ha tocado”. [Salmos 16:6]

Cuando se dice: “Las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos y grande es la heredad que nos ha tocado”, cuando se habla de las cuerdas se está hablando de una carpa con las sogas que se amarran para que no se mueva. Y actualmente también se usan cables, que es más fuerte que la soga, o vigas, o lo que sea.

Vienen a ser las sogas, como ‘pie de amigo’; lo que le llaman en una construcción de madera, principalmente en las esquinas; que está la madera, el cuartón de la esquina, no se deja solito ahí: se le pone un ‘pie de amigo’, una madera *así*, en *este* lado y en el otro lado también, para que no se vaya para los lados; porque si no, la casa se iría para un lado o para el otro y se caería.

El ‘pie de amigo’ del Señor viniendo. “A los que temen mi Nombre, nacerá el Sol de Justicia (esa es la Venida de Cristo) y en Sus alas (ahí está el ‘pie de amigo’, los Dos Olivos, uno a cada lado)...”. Lo que quería Jacobo y Juan y la madre de ellos, porque todas las madres desean lo mejor para sus hijos.

Y no hay cosa mejor para los hijos de una madre, que sus hijos sirvan al Señor, pertenezcan al Cuerpo Místico del Señor. Y ella le pidió a Jesús, que en Su Reino cada

uno de sus hijos estuviera a cada lado del Señor; o sea, Jacobo, un ‘pie de amigo’ aquí, y Juan el otro ‘pie de amigo’ en el otro lado.

Es todo sencillo en el Programa Divino. Todo está escrito, todo está profetizado; y ahora lo que nos toca a nosotros es ver el cumplimiento y saber cuáles son las promesas, por consiguiente, de lo que Dios hará en este tiempo, para que no se nos pase por encima. Porque si nos dormimos se nos pasa por encima sin darnos cuenta, como sucedió dos mil años atrás.

“UN TEMPLO PARA EL DIOS DE ABRAHAM, ISAAC Y JACOB”. Eso es lo que está prometido como La Gran Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham; y que él quiso que se hiciera una realidad en su tiempo, pero no era posible porque no era para aquel tiempo, sino para este tiempo final.

Ya han transcurrido, de la partida del reverendo William Branham hasta el día de hoy, 51 años; 51 años han transcurrido desde la partida suya hasta nuestro tiempo, que fue el 24 de diciembre del 1965; 51 años han transcurrido de su partida hasta nuestro día.

Él tendría 107 años en la actualidad, si estuviera vivo físicamente; pero tuvo que partir como Juan, partió con una muerte trágica; él también partió en una forma trágica, pues le había llegado el tiempo de partir; pero lo importante es partir, ya sea de una forma o de otra, con la salvación del alma.

Si no tiene la salvación del alma, por más bonita que sea su partida, no llega al Paraíso; pero si tiene la salvación del alma, aunque se lo coma un león — como pasó en tiempos pasados — están viviendo felices en el Paraíso, en cuerpos angelicales.

Así que la partida de esta Tierra, de una forma o de otra, para los creyentes en Cristo es una bendición, porque van al Paraíso, donde no tienen que trabajar ni dormir ni comer. Si comieran, o tendrían que trabajar aunque fuera recogiendo los frutos para comer..., pero no hay que comer allá, porque el cuerpo angelical no necesita comida física, pues están descansando de los trabajos físicos que tenían en la Tierra.

Esperamos pronto recibirlos en la resurrección, recibir un grupo de jóvenes de 18 a 21 años de edad. Ese será el Congreso más grande que se haya llevado a cabo en la Tierra.

Así como fue cuando los santos del Antiguo Testamento resucitaron. Cuando Cristo resucitó, resucitaron con Él muchos de los santos del Antiguo Testamento, nos dice San Mateo, capítulo 27, verso 51 al 53, nos dice:

“Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos”.

Y ahora la resurrección de los santos del Nuevo Testamento es la que está prometida para este tiempo final. Ya los santos del Antiguo Testamento resucitaron con la resurrección de Cristo, ahora falta la resurrección de los santos del Nuevo Testamento, los creyentes en Cristo, y la transformación de los que están vivos en este tiempo final.

Si alguno se quiere ir adelante: que Dios lo llame, que Dios lo llame a descansar; pero yo no estoy cansado, así que yo quiero permanecer vivo hasta la transformación.

La promesa de la transformación estando vivos es para la Edad de Piedra Angular, como fue la Edad de Piedra Angular en aquel tiempo para la resurrección de los creyentes del Antiguo Testamento y la resurrección del Señor.

“UN TEMPLO PARA EL DIOS DE ABRAHAM, DE ISAAC Y DE JACOB”.

Recordemos que está el templo físico: el tabernáculo que construyó Moisés, el templo que construyó el rey Salomón, y todo templo que se dedica a Dios es un templo físico de paredes; y La Gran Carpa Catedral que vio el reverendo William Branham es un templo físico para el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob.

Y los creyentes en Cristo son — como personas — templos físicos espirituales, en cuerpos de carne, donde mora la presencia de Dios en Espíritu Santo.

Veán, y es la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, el que habitará en el Día Postrero en una Gran Carpa Catedral, en un lugar pequeño de madera, en donde cumplirá la Tercera Etapa; de la cual le fue prohibido al reverendo William Branham explicar, dar explicaciones, para evitar que imitaran lo que Dios estará haciendo en este tiempo final.

Por lo tanto, lo que Dios tiene para este tiempo, en manifestación de Su poder y Su gloria, será en el cumplimiento de una Gran Carpa Catedral en la Edad de Piedra Angular. En la Edad de Piedra Angular es que se cumplirá. ¿Y cómo lo sabemos? Porque no se cumplió en edades pasadas; y se cumplirá en este tiempo final. Y todos los creyentes en Cristo son templos humanos también.

Hemos visto lo que es un templo, una casa de Dios, para Dios habitar y manifestarse en ella: templo físico,

templo humano también, templo espiritual.

Ha sido para mí un privilegio grande estar con ustedes en esta ocasión, trabajando en la Casa de Dios, la Iglesia del Señor Jesucristo, el Templo espiritual de Cristo; y estar viendo con ustedes que habrá una Gran Carpa Catedral en este tiempo final, donde habrá una manifestación grande de Dios, de la Columna de Fuego, como le fue mostrada al reverendo William Branham.

Que Dios les bendiga grandemente y les guarde, y les use grandemente; y estén brazo a brazo todos, estemos trabajando para el cumplimiento de esa Visión de la Carpa, cada uno desde el lugar donde vive, trabajando para que se haga realidad la Visión de la Carpa.

Y ya todos sabemos que cuando Moisés tuvo que hacer el tabernáculo y cuando Salomón tuvo que hacer el tabernáculo, el respaldo fue tan grande que en el tiempo de Salomón, Salomón tuvo que decirle al pueblo que ya era suficiente. Estaban todos muy felices trabajando y respaldando el proyecto del templo que estaba haciendo Salomón; como sucedió en el tabernáculo que estaba construyendo el profeta Moisés. Así ocurrirá también en este tiempo final, en la construcción de La Gran Carpa Catedral, para que se haga realidad la visión que tuvo el reverendo William Branham.

Que las bendiciones de Cristo, el Ángel del Pacto, sean sobre todos ustedes y sobre mí también, y nos use grandemente en Su Obra en este tiempo final. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Dejo con ustedes al reverendo José Benjamín Pérez a continuación; y si tiene que darle algunas palabras al misionero Miguel Bermúdez Marín, si tiene que pasarlo, él lo pasará.

Que Dios te bendiga, Miguel, te guarde y te use grandemente, y a cada uno de ustedes aquí presentes y los que están en otras naciones, ministros y hermanos de las diferentes congregaciones de toda la América Latina, el Caribe, Norteamérica y el mundo entero. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Estamos esperando por aquí al reverendo José Benjamín Pérez. Ya aprendió como Miguel: a esperar por el postre, pero...

Que Dios te bendiga, y que Dios les bendiga a todos los presentes y los que están a través del satélite y de internet.

“UN TEMPLO PARA EL DIOS DE ABRAHAM, DE ISAAC Y DE JACOB”.

HA NACIDO EL REY

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 2016
Cayey, Puerto Rico

Para la Venida del Señor en este tiempo final, todo quedó en secreto; porque si es abierto ese misterio, el enemigo tratará de impedir que se cumpla la Venida del Señor.

Ese misterio es el misterio del Séptimo Sello, el cual será abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, de La Gran Carpa Catedral, para dar la fe, la fe perfecta, la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero

Otro párrafo:

Hay promesas muy grandes para la Iglesia del Señor Jesucristo y también para el pueblo hebreo; por lo cual, deben mantener una buena amistad y ayudarse los unos a los otros, porque ambos tienen promesas de grandes bendiciones en el Reino de Dios.

La pregunta que va a surgir algún día será: “¿Dónde está el Rey de los judíos?”. Y va a tener la respuesta correcta, porque tanto los judíos como los cristianos están esperando y buscando al que se sentará en el Trono de David y heredará el Reino de David. Esa será una de las cosas que será abierta al público en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

Hay grandes promesas, grandes bendiciones para los creyentes en Cristo y también para los judíos.

Los judíos están a la expectativa, porque están esperando al Rey heredero del Trono de David, descendiente del rey David. Y este año, hemos visto a través de internet que están muy preocupados; y el próximo año estarán más preocupados y más interesados en saber acerca del tema del que se sentará en el Trono de David como Hijo de David.

Por lo tanto, oremos por Israel, porque tiene esa promesa terrenal de que el Trono, Reino y Rey que establecerá el Reino mundial de Dios en la Tierra se sentará en el Trono de David en Jerusalén. Por lo tanto, tenemos que estar también alertas, porque algo grande tiene Dios para la Iglesia del Señor Jesucristo bajo el Nuevo Pacto.

Y algún día los creyentes en Cristo y los judíos dirán: “Ha nacido el Rey, el Rey de los judíos”. Pero la pregunta antes de esa, es: “¿Dónde está?”. Y esa pregunta va a ser contestada bíblicamente en el cumplimiento de la Visión

de la Carpa.

Por lo tanto, estemos preparados, porque ese es el misterio del Séptimo Sello, que cuando sea abierto nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Otro párrafo:

Los judíos van a ver primero a Elías proclamando la paz imperecedera; y también los gentiles estarán viéndolo proclamando la paz imperecedera en el marco del Reino de David y Trono de David. Y ahí muchos dirán: “Es Elías”.

Recuerden que cuando apareció Jesús, decían unos: “Es Juan el Bautista que ha resucitado”; otros decían: “Es Elías”; otros decían: “Es Jeremías”. O sea, que van a relacionarlo con alguno de los profetas del pasado, como fue en el tiempo de Jesús. Es porque en Jesús obraba el Espíritu de Dios como obró en Juan el Bautista, en Elías Tisbita, en Jeremías y demás profetas.

Cuando se esté cumpliendo la Tercera Etapa, como fue mostrada al reverendo William Branham, en una Gran Carpa Catedral, y se esté viendo lo que él vio; ahí va a ser abierta la Escritura a nosotros y nuestros ojos espirituales y nuestra mente, para ver que lo que estará pasando es lo que está prometido en las promesas hechas para los creyentes en Cristo y para los judíos.

O sea que viene un tiempo muy glorioso para todos los creyentes en el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob. Hay más bendiciones de parte de Dios para mí, ¿y para quién más? Para cada uno de ustedes también.

Otro párrafo:

Estamos en un ciclo profético donde muchas profecías correspondientes al tiempo final se estarán cumpliendo; y

si no vigilamos, nos pasará por encima todo el Programa Divino. Pero deseamos estar bien despiertos espiritualmente, para ver hasta el más mínimo detalle del cumplimiento de las profecías del Reino de Dios que será establecido en este planeta Tierra; en donde Dios derramará Sus bendiciones de amor, de paz, de prosperidad, para todo Israel y para todas las naciones que se unirán a Israel en ese Reino.

“¿Dónde está el Rey de Israel?”. Esa pregunta será contestada en el cumplimiento de la Visión de la Carpa en la Tercera Etapa; y la contestación incluirá: “HA NACIDO EL REY”.

La buena noticia será que habrá nacido el Rey, y la pregunta será: “¿Dónde está?”. Las dos preguntas que surgen automáticamente: “¿Ha nacido?”. “Si ha nacido, ¿dónde está?”.

Por ahora está encerrado, sellado, en el Séptimo Sello de Apocalipsis, capítulo 8, verso 1; y será abierto a todos nosotros en la Tercera Etapa, que se cumplirá en la Visión de la Carpa. Y será de gozo, de alegría, para el cristianismo y también para los judíos. Por eso deben mantener buena amistad, porque ambos pueblos creen en el mismo Dios.